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Apresentação

Há cinco anos o Instituto de Desenvolvimento Tecnológico e Humano - Idtech 
assumiu a gestão da Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo, e neste 
período, entre revitalizações das unidades e programas de incentivo a doação de sangue, 
a Rede Hemo tem crescido cada vez mais. Os resultados superaram os números do ano 
anterior, totalizando 53.910 bolsas recolhidas em 2023. É importante destacar ainda, a 
opinião dos usuários aos serviços prestados. De acordo com a pesquisa realizada em agosto, 
pelo Instituto Euvaldo Lodi (IEL), que entrevistou 334 pessoas, nas nove unidades do Estado, 
a avaliação dos atendimentos foi de 95% de satisfação. 

Em outubro, foi inaugurado o Hemocentro Regional de Catalão, totalmente 
revitalizado. A obra contou com o investimento de R$ 2,9 milhões repassados 
antecipadamente pelo Governo do Estado, além de recursos assegurados pela Secretaria de 
Estado da Saúde (SES) para investimento em mobiliários e equipamentos. A área construída 
de 484 m² recebeu um novo paisagismo e ambientação confortável. 

Certamente a criação do Hemoguinho foi um dos grandes marcos do ano. O 
mascote da Rede Hemo, que representa uma bolsa de sangue, nasceu por meio do projeto 
Doe Sangue e Marque um Gol Pela Vida, que em parceria com os times de futebol, realizou 
ações nos jogos do Campeonato Brasileiro, a fim de conscientizar os torcedores. E claro 
que o Hemoguinho participou de outras ações, como o projeto Doador do Futuro, que foi 
retomado e visitou 18 escolas no Estado, incentivando crianças e adolescentes a aprenderem 
e refletirem sobre a doação voluntária. 

Ao longo do ano muitas palmas e felicitações fizeram a alegria de doadores que 
resolveram comemorar mais um ano de vida doando sangue. O projeto “Aniversário 
Solidário: Doe Sangue, Salve Vidas!”, incentivou os aniversariantes doadores com bolo 
simbólico e muita alegria. Outro projeto que também merece parabéns é o Doe Sangue 
ao Som do Rock, iniciativa em parceria com o Hospital Estadual Aberto Rassi – HGG, que 
comemorou 10 anos, unindo motoclubes, rock’n roll e solidariedade, por meio do evento 
anual que já é tradição em Goiânia. 

Falando em parceria, não podemos deixar de ressaltar a retomada do envio 
de plasmas para a Empresa Brasileira de Hemoderivados e Biotecnologia - Hemobrás, 
responsável pela produção de medicamentos biológicos, como o Fator VIII e IX usados em 
tratamento de pacientes com coagulopatias hereditárias, como a hemofilia. Ao todo foram 
6.848 envios de unidades de plasma. Em julho, a empresa entregou à Rede, o Certificado de 
Qualificação, documento que atesta a qualidade do Hemocentro Coordenador Estadual de 
Goiás Prof. Nion Albernaz, em Goiânia.

Foram muitas iniciativas que merecem reconhecimento, especialmente pelo 
resultado que geram, que é salvar vidas. Por isso, convidamos você para essa leitura que 
destaca um ano de muito trabalho e gratidão a todos que fazem valer o real sentido da 
palavra “doação”.
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Palavra do Secretário

Ser responsável pela gestão da Secretaria de Estado de Saúde de Goiás foi uma 
missão que assumi com grande apreço. É extremamente gratificante acompanhar alguns 
projetos, como o trabalho desenvolvido pela Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - 
Rede Hemo, especialmente pelos resultados tão expressivos. As campanhas de incentivo a 
doação de sangue, que garantiram a manutenção constante dos estoques, nos permitiram, 
inclusive, ajudar outros hemocentros.  

Em 2023, foram 1.677 bolsas com concentrado de hemácias enviadas aos estados de 
Pernambuco, Alagoas, Bahia e Roraima. Além disso, comemoramos a retomada do envio 
de plasma, após 15 anos, para a Empresa Brasileira de Hemoderivados e Biotecnologia – 
Hemobrás, reafirmando o nosso compromisso em contribuir para a autossuficiência 
na produção de medicamentos hemoderivados e garantir o tratamento adequado aos 
pacientes que dependem desses medicamentos.

Desde 2012, quando o Instituto de DesenvolvimentoTecnológico e Humano - Idtech 
assumiu a gestão da rede é notório o esforço no lançamento de programas que promovem 
a cultura da doação de sangue, que envolvem ainda a participação de crianças, famílias, 
de projetos de música, esportes, e principalmente a disseminação do conhecimento, que 
colabora para desmistificar tabus que ainda permeiam a doação de sangue. E tudo isso 
só é possível graças ao investimento na capacitação dos profissionais envolvidos em todo 
processo, bem como na estrutura das nossas unidades, onde os usuários encontram um 
ambiente moderno e seguro, que estimula ainda mais a fidelização dos doadores. Um 
exemplo desses resultados foi a entrega da obra de revitalização do Hemogo Catalão, no 
interior do estado, garantindo o abastecimentos de várias unidades de saúde, sendo um 
demonstrativo do empenho do Governo de Goiás com a regionalização da saúde.  

Atualmente, contamos com um Hemocentro Coordenador, quatro Hemocentros 
Regionais, e quatro Unidades de Coleta e Transfusão, além de 19 Agências Transfusionais e 
três Unidades Móveis, que ao todo coletaram 53.910 mil bolsas de sangue ao longo do ano. 
Além disso, foram realizadas 24.901 consultas médicas e multiprofissionais para pacientes 
com coagulopatias hereditárias e/ou hemoglobinopatias atendidos no Hemocentro. 

Temos muito para comemorar em relação aos resultados de 2023. Tivemos um ano 
memorável, pois o foco não esteve apenas no cumprimento das metas, mas principalmente 
na experiência dos nossos usuários, que se doam para salvar vidas e em contrapartida, 
podem desfrutar de um espaço humanizado, confortável e com iniciativas que colaboram 
para uma experiência única. 

Para o próximo ano pretendemos continuar colhendo os frutos do trabalho que 
é realizado diariamente em todas as nossas unidades. Nossa meta é fidelizar ainda mais 
doadores, garantindo o abastecimento dos nossos estoques de sangue, bem como o 
fortalecimento dos projetos de humanização já existentes e o lançamento de novos 
programas que promovam ainda mais a cultura da doação de sangue em todo o nosso 
estado. Contem comigo e com o Governo de Goiás para seguirmos avançando. 

Rasível Santos
Secretário de Estado da Saúde de Goiás

Nossa meta é fidelizar ainda 
mais doadores, garantindo 

o abastecimento dos nossos 
estoques de sangue, bem como 

o fortalecimento dos projetos de 
humanização já existentes e o 

lançamento de novos programas 
que promovam ainda mais a 

cultura da doação de sangue em 
todo o nosso estado.
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Palavra do Superintendente

Concluir o ano com resultados tão expressivos é motivo de comemoração, afinal, 
muito além dos números, vidas foram salvas. Em 2023, registramos a média mensal de 
4.493 bolsas de sangue coletadas, o que representa o aumento de 9,3%, em comparação 
a 2022. Esse desfecho foi reflexo de muito trabalho e do lançamento de diversas 
campanhas de incentivo a doação, fortalecimento da parceria com as instituições privadas 
e relacionamento com a imprensa goiana. Além claro, dos investimentos em capacitação 
profissional e estrutura das nossas unidades. 

Uma das principais conquistas de 2023 foi a revitalização do Hemogo Catalão, com 
investimentos de R$ 2,9 milhões, em novos mobiliários, ambientação e equipamentos, que 
garantem o atendimento a 12 unidades de saúde entre hospitais e UPAs, públicas, privadas e 
filantrópicas em Catalão, interior de Goiás, e em outros sete municípios da região. 

Além disso, o lançamento do programa Mensagem de Vida foi um marco não só para 
a Rede Hemo, como também uma inspiração aos hemocentros de todo o país. Os doadores 
começaram a receber uma mensagem via WhatsApp, informando que a utilização do 
sangue doado estava a caminho de quem precisa. E ver a alegria deles compartilhando esse 
momento nas redes sociais é a demonstração de um resultado muito esperado por todos 
que trabalharam em prol desse projeto. 

Bom, não podemos deixar de citar outra campanha inédita, o “Doe Sangue e Marque 
um Gol Pela Vida”, que incentiva torcedores de futebol a doar sangue, por meio de faixas 
informativas e a presença do mascote do Hemocentro, o Hemoguinho.  Com o apoio da 
Federação Goiana de Futebol e dos times do estado, conseguimos fazer história durante os 
jogos do Campeonato Goiano. Foram muitos momentos marcantes e especiais. Ao longo 
do ano aproveitamos algumas datas comemorativas para promover uma experiência ainda 
mais exclusiva aos nossos doadores e pacientes: tivemos show de rock, entrega de sorvete 
para doadores, celebração de aniversários e registros especiais dos eternos namorados. 

Já nas redes sociais atingimos a marca de 13 mil seguidores, com conteúdo 
totalmente orgânico, e o apoio de personalidades nacionais como o ex-atleta olímpico 
Diego Hypolito, o humorista Sérgio Malandro, o escritor Rafa Magalhães, os cantores João 
Neto e Frederico, e Crystian, da dupla Crystian e Ralf, com mensagens motivacionais sobre 
a importância da doação de sangue. Teve ainda a retomada do projeto Doador do Futuro, 
que visita instituições de ensino em todo o estado, com atividades pedagógicas que visam 
formar cidadãos conscientes e multiplicadores da cultura da doação de sangue e medula 
óssea, envolvendo alunos e suas famílias. 

Posso até ter me esquecido de alguma ação, mas tenho certeza que as pessoas 
que às vivenciaram jamais vão esquecer. Aqui, fazemos o possível para entregar o melhor 
atendimento aos usuários do Sistema único de Saúde (SUS). Todos os envolvidos no projeto 
também doam em prol dessa causa. Às vezes, com o próprio sangue, ajudando o próximo. 
Isso nos enche de orgulho, pois sabemos que a mensagem transmitida começa mesmo é 
dentro de casa. E como tem funcionado, seguiremos buscando alternativas para inovar e 
fazer melhor a cada dia.

José Cláudio Romero 
 Superintendente do Idtech

Fazemos o possível para entregar o 
melhor atendimento aos usuários 

do SUS.  Todos os envolvidos 
no projeto também doam em 

prol dessa causa. Às vezes, com 
o próprio sangue, ajudando 

o próximo. Isso nos enche de 
orgulho.
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Histórico da Rede Hemo
A Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo é o conjunto das Unidades 

Públicas em Goiás que atuam na área de sangue e hemoderivados, visando atender a 
demanda de sangue nos hospitais públicos e contratados pelo Sistema Único de Saúde (SUS) 
em todo o Estado. O serviço vem estendendo gradativamente por meio da expansão da Rede 
Hemo, contemplando, assim, a população do interior do Estado e, sobretudo, eliminando 
procedimentos hemoterápicos inseguros.

O Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, localizado em 
Goiânia, teve sua sede própria inaugurada em 1988. Criado nos moldes do PróSangue - Programa 
Nacional do Sangue do Ministério da Saúde, o Hemocentro exerce papel fundamental no 
contexto da saúde pública e visa proporcionar condições que assegurem a quantidade e 
qualidade do sangue, hemocomponentes e hemoderivados a serem transfundidos, além do 
tratamento de pacientes com hemofilia, talassemia e anemia falciforme.

Gerenciada pelo Idtech desde novembro de 2018, a Rede Hemo é uma rede do Governo 
de Goiás/Secretaria de Estado da Saúde, com atendimento 100% gratuito e totalmente 
regulado pelo SUS.

Desde que assumiu a gestão, o instituto tem investido na qualidade dos serviços 
oferecidos com contratação e treinamento de funcionários, compra de equipamentos, além 
da requalificação da estrutura física das nove unidades da rede.

O Hemocentro Coordenador, possui desde novembro de 2021, o selo de Acreditação 
ONA 2. A certificação é um atestado de qualidade para a instituição de saúde que atende 
os padrões e requisitos definidos pela metodologia da Organização Nacional de Acreditação 
(ONA). Em 2022 o Hemocentro Coordenador foi bem avaliado pelo Programa Nacional de 
Qualificação da Hemorrede do Ministério da Saúde (PNQH), superior a 95% de conformidade.

A Rede Hemo Pública de Goíás

1 Hemocentro Coordenador 
(Goiânia)
2 Unidades Móveis de Coleta de 
Sangue
4 Hemocentros Regionais (Catalão, 
Ceres, Rio Verde e Jataí)
4 Unidades de Coleta e Transfusão 
(Formosa, Iporá, Porangatu e 
Quirinópolis)
19 Agências Transfusionais

Números de 2023

Consultas: 19.844
Internações Leito/dia: 1.333
Coletas: 53.910

Coordenar com excelência a Política Estadual 
de Hematologia e Hemoterapia no Estado de 
Goiás, garantindo a qualidade na assistência 

hematológica e hemoterápica, conscientizando 
a população em prol da doação de sangue 
e medula óssea e desenvolvendo pesquisas 

científicas que contribuam para o Sistema da 
Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - 

Rede Hemo.

Ser reconhecida em nível 
nacional até 2025 pela excelência 

na assistência hemoterápica e 
hematológica.

Responsabilidade Socioambiental; 
Humanização; Ética, Transparência 

e Inovação.

Conheça a Missão, Visão e Valores da Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo
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Conheça a Missão, Visão, Perfil e Valores do HGG



Produção, 
Indicadores e Ações
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Produção, 
Indicadores e Ações

Metas são atingidas em 2023
Foram 53.910 coletas realizadas, além de 1.063 bolsas de plaquetas. 

Com isso, a produção de hemocomponentes foi de 126.027, um aumento 
de 9,1% em relação a 2022. O que cresceu também foi o nosso número 
de consultas ambulatoriais, correspondendo a 19.844 e 1.333 internações 
na unidade de atendimento dia. Mais de 223 unidades de saúde puderam 
contar com os hemocomponentes para o tratamento transfusional, 
sendo que 81.087 bolsas foram distribuídas. Outro destaque foram os 
exames realizados, sendo 70.263 sorológicos e 6.673 hematológicos. Os 
números expressivos refletem o investimento realizado ao longo do ano, 
que incluem infraestrutura, projetos, profissionais e ações voltadas ao 
incentivo à doação de sangue.

Fonte: Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo
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Rede Estadual de Hemocentros funciona em feriados prolongados
O início de 2023 foi marcado pela queda de 35% das doações de 

sangue, e pelos níveis críticos de hemocomponentes de fator negativo em 
toda Rede Hemo. Em março, foi registrado outra queda, por isso algumas 
estratégias foram adotadas ao longo do ano, para a manutenção dos 
estoques, especialmente nos períodos pós-feriados prolongados. 

Durante o carnaval, todas as unidades da Rede Hemo 
funcionaram em horário especial e teve ainda a apresentação do 
Sambagô Grupo de Percussão, que realizou um show voluntário na 
unidade de Goiânia. Ao todo foram 353 doações. Já no feriado do Dia 
de Finados, o horário especial garantiu 310 bolsas de sangue, além do 
cadastro de 29 novos doadores de medula óssea.

Com o objetivo de manter os estoques que atendem as 223 
unidades de saúde do Estado de Goiás, a diretora-geral da Rede Hemo, 
Denyse Goulart, reforçou que os números são expressivos e agradeceu 
aos candidatos que compareceram nas unidades para realizar sua 
doação. “Muitas pessoas geralmente aproveitam o feriado prolongado 
para descansar e visitar familiares em outras cidades, e com esse 
aumento do fluxo de carros nas estradas, há também um aumento do 
número de acidentes, por isso a participação das pessoas nestas datas 
são importantes”, afirmou.

Sistema de Agendamento atinge marca de 64 mil atendimentos em 2023
Em março de 2020, a Rede Hemo 

implantou o serviço de agendamento para 
doação de sangue, por meio do site agenda.
hemocentro.org.br  e pelo telefone 0800 642 0457 
e desde então mais de 64.582 mil atendimentos já 
foram realizados. Somente no ano de 2023, 20.913 
usuários utilizaram a ferramenta.

De acordo com a gerente do Ciclo do 
Doador, Mayara Ohana Dias Leonel, essa iniciativa, 

Rede Hemo registra aumento de 8,5% nas doações de sangue em 2023
A Rede Hemo registrou um aumento 

de 8,5% nas doações de sangue no ano de 
2023, em relação ao ano anterior, 2022. Em 
todo o Estado foram coletadas 53.910 bolsas 
de sangue, sendo 4.598 a mais que no ano 
anterior, em 2022. O número de cadastros de 
voluntários para a doação também teve um 
aumento considerável, alcançando a marca 
de 6,6%.

implantada durante a pandemia, veio para 
somar e pretende continuar fazendo parte da 
rotina da instituição. “O sistema de agendamento 
on-line gera mais comodidade ao candidato, 
diminui o tempo de espera e evita aglomerações 
nas unidades, além de ser uma ferramenta 
extremamente importante, pois assim 
conseguimos nos planejar no dia a dia, por termos 
uma média dos doadores que iremos receber.”

Segundo a diretora técnica da Rede 
Hemo, Ana Cristina Novais, o número 
reflete na conscientização das pessoas 
sobre a importância das doações de sangue. 
A diretora também falou sobre o quão 
significante é o aumento. “O doador goiano 
tem comparecido aos nossos chamados 
e está sempre conosco, conduzindo esse 
projeto tão importante, que é salvar vidas.”





Qualidade
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Hemocentro Coordenador realiza reunião para apresentação de indicadores da unidade
O Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion 

Albernaz realizou, no dia 28 de março, a reunião “IndicaHemo”. O objetivo 
do encontro foi reunir todos os gerentes da unidade com a diretoria e o 
Escritório da Qualidade para realizar a apresentação dos indicadores dos 
setores. O intuito é fortalecer os processos de gestão e garantir a maior 
segurança dos doadores e pacientes da Rede Hemo.

De acordo com a coordenadora do Escritório da Qualidade, 
Gisele Fedrigo, os encontros asseguram o alinhamento de estratégias e 
definições de ações. “Nesta reunião, todos os gestores apresentaram os 
seus indicadores, sejam eles de resultados ou estratégicos, com o objetivo 
de melhorar as atividades”, explicou.

Hemocentro Coordenador realiza simulado de código azul e amarelo
O Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz 

promoveu no dia 29 de março, um simulado dos códigos azul e amarelo, 
que são protocolos de atendimento à intercorrências, que podem ser 
desde reações transfusionais até insuficiência cardíaca, por exemplo. 
O treinamento aconteceu entre os profissionais do Time de Resposta 
Rápida (TRR), juntamente com enfermeiros e técnicos em enfermagem, 
que prestam atendimento aos pacientes e doadores. Durante o simulado, 
a empresa S.O.S VIDA, que presta o serviço de transporte móvel, também 

participou dos procedimentos, que foram realizados em tempo real.
Gisele Fedrigo, coordenadora do Escritório da Qualidade, explicou a 

diferença entre os protocolos. “O código azul é para atendimento de urgência 
e emergência com risco de vida. Já o código amarelo é para intercorrências 
que, se não forem atendidas e monitoradas, podem evoluir para urgências. 
No último ano, nas nossas unidades, tivemos apenas registros de códigos 
amarelos e nenhuma abertura de código azul, mesmo com números 
positivos nesse sentido, o treinamento é realizado anualmente”, pontuou.
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Hematologista da Rede Hemo realiza palestra sobre novas 
tecnologias no tratamento da hemofilia

A convite da Associação de Pessoas com Hemofilia e outras 
Coagulopatias Hereditárias do Estado Goiás, a médica hematologista do 
Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, Erika 
Paiva, realizou uma palestra sobre novas tecnologias no tratamento da 
hemofilia. O evento aconteceu no dia 15 de abril, no Castelo Inn Hotel, em 
Goiânia, como parte da programação em celebração ao Dia Mundial da 
Hemofilia, comemorado no dia 17 de abril. 

A hematologista reforçou a importância de promover 
conhecimento sobre as novas possibilidades para pacientes hemofílicos 
e suas famílias. ”Existem vários estudos sobre novas terapias e 
medicamentos, e se conscientizar sobre isso é ter meios de cobrar 
o Ministério da Saúde e também o Governo Federal, para liberação 
dessas novas formas de tratar a hemofilia. Hoje, com o tratamento 
profilático com os fatores recombinantes, além de segurança, com 
menos risco de infecção, conseguimos evitar ainda as deformidades 
musculoesqueléticas, garantindo mais qualidade de vida aos pacientes. 
Os adolescentes, por exemplo, conseguem fazer musculação e até 
atividades de alto impacto, como o futebol.”

Jorge Porto, presidente da Associação de Pessoas com 
Hemofilia e outras Coagulopatias Hereditárias do Estado Goiás 
ressaltou a importância da parceria com o Hemocentro. “Esse é 
um evento importante, especialmente pela nossa troca, cada um 

Hemocentro realiza evento para celebrar a Segurança do Paciente
O Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion 

Albernaz por meio do Escritório da Qualidade, realizou nos dias 27 e 28 
de abril, uma ação em alusão ao Dia Mundial de Segurança e Saúde no 
Trabalho, celebrado no dia 28. Cerca de 120 colaboradores participaram 
ativamente no auditório e virtualmente. No primeiro dia de atividade, 
as enfermeiras assistiram vídeos que relatam falhas no atendimento 
ao paciente e na sequência, foram divididas em grupos para estudos 
de casos. No segundo dia do evento, colaboradores de diversos setores 
como enfermagem, recepção, administração, manutenção, copa e 
da tecnologia da informação participaram de uma palestra com a 
Coordenadora Estadual de Segurança do Paciente e Controle de Infecção 
em Serviços de Saúde de Goiás CESPCISS/GO, Adriana Gomes Pereira.

No final do treinamento, os participantes receberam o crachá da 
campanha com os seis protocolos da segurança do paciente, que são: 
identificar corretamente o paciente ou doador; melhorar a comunicação 
entre profissionais de saúde; melhorar a segurança na prescrição no 
uso e na administração de medicamento; realizar punções assépticas; 
higienizar as mãos para evitar infecções e reduzir o risco de quedas.

fazendo o seu trabalho, mas com uma missão, que é o entrosamento, 
principalmente entre pacientes e a equipe assistencial. Hoje temos a 
associação que é a nossa casa, e o Hemocentro é nossa segunda casa, 
na qual eu tenho orgulho de ser um ambiente saudável e respeitoso”, 
pontuou o presidente.
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Hemocentro Coordenador promove jogo divertido sobre higienização das mãos
Durante o mês de maio, diversas ações foram promovidas para 

debater um tema de extrema importância, a higienização das mãos. Para 
explorar o assunto, o Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. 
Nion Albernaz, realizou no dia 5 de maio, um jogo de tabuleiro humano, 
com marcações no chão, dado gigante, perguntas e prendas, como dança 
temática. Os colaboradores foram divididos em três grupos e o time 
vencedor ganhou chocolate de presente. Gisele Fedrigo, coordenadora 

Rede Hemo recebe Certificado de Qualificação Técnica da Hemobrás
A Rede Hemo recebeu no dia 17 de julho, o Certificado de 

Qualificação Técnica da Empresa Brasileira de Hemoderivados e 
Biotecnologia - Hemobrás. O documento atesta a qualidade do 
Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, em 
Goiânia, onde houve a solenidade de entrega, que aconteceu no auditório 
da unidade. O evento contou com a participação do vice-governador 
Daniel Vilela, do presidente da Hemobrás Antônio Edson Lucena, da 
diretora de Administração e Finanças da Hemobrás Luciana Silveira e 
representantes de diversos órgãos federais e estaduais.

A Hemobrás é uma empresa pública nacional, vinculada ao 
Ministério da Saúde e tem como missão pesquisar, desenvolver e 
produzir medicamentos hemoderivados e biotecnológicos para atender 
prioritariamente ao Sistema Único de Saúde (SUS). O presidente Antônio, 
durante o seu discurso, definiu o que estava sentindo. “A palavra é uma 
só, orgulho! Estamos no caminho certo para transformar o Brasil, com 
trabalhadores da saúde e gestores que estão imbuídos para trazer 
respostas. Quando vemos a evolução deste Hemocentro, que virou 
a página e se transformou em um dos melhores do país, vemos um 
modelo, um exemplo a ser seguido por toda a cadeia de fornecedores. 
Estar acreditado pela Hemobrás significa que o padrão que utilizam aqui 
é o mesmo da Europa e dos Estados Unidos.”

O vice-governador do Estado de Goiás Daniel Vilela explanou sobre 
o compromisso da atual gestão com a qualidade dos serviços de saúde. 
“O governador Ronaldo Caiado é médico, e como tal, determinou que 
a saúde de Goiás fosse referência nacional, e no Hemocentro não seria 

diferente. Eu tenho prazer e um orgulho muito grande de vir aqui sempre 
que convidado para participar dos eventos, programas e iniciativas, com 
muita alegria e entusiasmo. Ouvir o Jorge falar, é muito bom, pois ele 
representa os usuários, quem mais precisa deste serviço, então é sinal 
que está dando certo, que estamos chegando lá.” Daniel frisou ainda a 
disponibilidade do governo na parceria com a Hemobrás. “Estamos à 
disposição para sermos um case de sucesso nesse e em outros projetos, 
buscando juntos o avanço da ciência, tecnologia e inovação. O serviço 
público pode e deve atender os cidadãos em um padrão ainda melhor 
que o privado, esse é um mantra do nosso governador.”

do Escritório da Qualidade do Hemocentro, explicou que as competições 
melhoram o envolvimento e o interesse dos profissionais em participar das 
atividades. “Para chamar a atenção sobre a importância da higienização das 
mãos, propomos  uma abordagem de maneira mais lúdica, e o prêmio é uma 
forma de demonstrarmos gratidão pelo envolvimento e esforço de todos os 
envolvidos. O feedback foi muito positivo. Vários colaboradores elogiaram e 
sugeriram que mais atividades como essa fossem desenvolvidas”, contou.
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Hemocentro Coordenador e HGG se reúnem para  treinamento sobre manejo hemoterápico
As equipes multiprofissionais do Transplante de Medula Óssea 

do Hospital Estadual Alberto Rassi - HGG e da área hematológica 
doHemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, 
em Goiânia, se reuniram no dia 17 de agosto para um treinamento 
sobre manejo hemoterápico do paciente transplantado com o médico 
hematologista, Paulo César Bariani. O curso teve como objetivo o 
alinhamento dos trabalhos para o atendimento dos futuros pacientes 
deste tipo de transplantes no hospital.

O médico Paulo César Bariani destacou os principais pontos 
da formação realizada com os profissionais das equipes do HGG e do 
Hemocentro Coordenador. “Durante o treinamento falamos sobre 
a hemoterapia e sua importância no contexto do transplante de 
medula óssea. Repassamos conhecimentos sobre os procedimentos 
ao longo de todo processo e como cada equipe deve atuar, as trocas 
que devem ser realizadas e os papéis específicos que cada um tem 
nos atendimentos aos pacientes.”

Rede Hemo realiza 1ª Feira de Segurança do Paciente
O Hemocentro Coordenador realizou a 1ª Feira de Segurança 

do Paciente da Rede Hemo, no dia 22 de setembro, em comemoração 
ao Dia Mundial da Segurança do Paciente com o tema: “Vamos fazer 
ouvir a voz dos pacientes!“ O evento contou com a participação de 
doadores, pacientes e colaboradores que foram envolvidos com 
uma dinâmica divertida, com pescaria, brindes, balinhas e materiais 
informativos sobre como cada uma pode fazer o seu papel para 
garantir a segurança do paciente.

A enfermeira do Escritório da Qualidade, Rose Mary Araujo de 
Carvalho explicou que o principal objetivo da ação é divulgar os protocolos 
da instituição. “Priorizamos reforçar a importância da identificação 
correta, prevenção no risco de queda, comunicação efetiva e medidas 
para minimização de infecção. Abordamos também os colaboradores 
para construção da cultura de segurança dos pacientes e doadores 
com estímulos de conhecimento das metas da Segurança do Paciente 
padronizados na instituição.”
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Rede Hemo promove o Dia D da Segregação Correta de Resíduos
A Rede Hemo comemora anualmente 

o Dia D da Segregação Correta de Resíduos, 
que foi tema de palestra para colaboradores, 
no dia 18 de setembro, no auditório do 
Hemocentro Coordenador, e virtualmente, 
por meio do Zoom, para os profissionais das 
demais unidades da Rede Hemo. A enfermeira 
do Escritório da Qualidade, Rose Mary 
Araújo de Carvalho, preparou um conteúdo 
completo envolvendo o contexto histórico, 
legislação vigente, redução da geração de 
resíduos e destinação correta. Teve ainda 
demonstração na prática da diferença das 
lixeiras utilizadas na instituição.

Rose explicou que essa é uma ação 
de Educação Continuada, voltada para os 

gerentes, a fim que as orientações fossem 
repassadas para as equipes. “Enfatizamos a 
importância do Plano de Gerenciamento de 
Resíduos de Serviços de Saúde da Rede Hemo 
- PGRSS, descrevendo as ações relativas aos 
manejos dos resíduos, suas características 
e riscos.” A palestrante reforçou que houve 
a padronização dos serviços de resíduos. 
“Investimos em novos recipientes (lixeiras), de 
cores variadas, que facilitam a identificação. 
Todos os resíduos produzidos são 
encaminhados para empresas terceirizadas 
no tratamento e disposição final.” Rose afirmou 
ainda que o objetivo é o desenvolvimento 
sustentável e a contribuição para o aumento 
da vida útil de aterros sanitários.

Rede Hemo promove treinamento para uso das ferramentas da Qualidade Institucional
Todos pela Qualidade foi o tema do treinamento promovido pela 

Rede Hemo, que realizou “Oficinas com as ferramentas da Qualidade 
Institucional”, com objetivo de alinhar e reforçar os protocolos entre 
os colaboradores. A palestra aconteceu no auditório do Hemocentro 
Coordenador, em Goiânia e também para as demais unidades de forma 
on-line, via Zoom. O encontro foi realizado nos dias 17 e 21 de novembro.

A coordenadora do Escritório da Qualidade da Rede Hemo, Gisele 
Fedrigo, explicou que o objetivo da ação foi o fortalecimento dos processos 
de gestão e controle dos riscos. Entre as atividades estava a 1ª Avaliação 
de Cultura de Segurança, que mensurou o grau de conhecimento 

e envolvimento dos profissionais da instituição sobre as medidas 
implementadas para segurança de pacientes e doadores de sangue.

A auxiliar administrativo, Itana Lanay de Almeida Braga, reforçou 
que esse treinamento foi uma oportunidade para capacitação e 
adequação dos documentos. “Foi muito bacana discutir com colegas 
de outros setores, para identificar as problemáticas de entendimento 
da execução dos documentos. Foi um momento que proporcionou 
um trabalho em equipe, e toda essa vivência impacta na forma de 
atendimento aos usuários, pois podemos notar as melhorias necessárias 
para evolução individual de cada profissional.”



Estrutura e 
Organização
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Rede Hemo realiza reunião para elaboração do novo Planejamento Estratégico
Gestores da Rede Hemo, se reuniram no dia 27 de fevereiro 

para elaboração do Planejamento Estratégico 2023/2024. O encontro 
aconteceu presencialmente no Hemocentro Coordenador Estadual de 
Goiás Prof. Nion Albernaz, em Goiânia, e os gestores das demais unidades 
colaboraram de forma virtual. A reunião se deu de modo participativo, no 
qual os líderes de cada área realizaram o brainstorming com a definição 
dos novos valores da instituição, além da análise SWOT.

A diretora técnica da Rede Hemo, Ana Cristina Novais explicou 
que o objetivo é estabelecer um plano tático de ações, considerando 
as oportunidades, ameaças externas, análise das forças e fraquezas. “O 
planejamento tem impacto na gestão, com a redução de recursos e 
tempo, além de definir onde a instituição pretende chegar. Antes a nossa 
visão era ser referência em hemoterapia no Estado de Goiás, e agora 
entendemos que o próximo passo é ser referência nacional”, enfatizou.

Pesquisa atesta excelência no atendimento da Rede Hemo em Goiás
A Rede Hemo teve nível de excelência atestado em pesquisa. 

Levantamento realizado pelo Instituto Euvaldo Lodi (IEL) com 334 
usuários nas nove unidades da rde no Estado confirmou notas positivas 
nas experiências e serviços recebidos. Responsável pela pesquisa, o 
analista de dados do IEL, Ely André de Matos Bastos afirma que o 
resultado é surpreendente, já que as boas percepções foram identificadas 
em todas as unidades.

A pesquisa foi realizada em abril de 2023 e contou com entrevistas 
em dois questionários diferentes. O primeiro, continha dez perguntas 
e eram direcionadas para pessoas que estavam em consultas e 
atendimentos médicos e o segundo, para doadores. Neste caso, com 11 
perguntas. O resultado geral da avaliação dos atendimentos foi de 95% 
de satisfação. Para quem foi atendido em consultas, a avaliação positiva 
foi de 89% e do ciclo doador, também chegou a 95%.

Nas avaliações das unidades do interior, todas as percepções 
superaram 90%, sendo que a unidade de Jataí teve nota máxima, com 
100% de aprovação dos usuários. Quirinópolis, Rio Verde e Porangatu 
ficaram muito perto do total, com 99%. A diretora-geral da Rede 
Hemo, Denyse Goulart parabenizou as equipes de todas as unidades e 
fez questão de destacar o empenho e a força para encarar os desafios. 
“Tivemos e teremos muitos desafios. Foi estrutura nova, projetos novos 
e colaboradores sempre engajados. Estou extremamente feliz de fazer 
parte disso com vocês.”

O então Secretário de Estado da Saúde, Sérgio Vencio, destacou que 
o resultado ímpar da pesquisa demonstra o comprometimento, esforço 
e dedicação de todos os profissionais que atuam no serviço público de 
hemoterapia do estado. “Não esperávamos um resultado diferente, pelo 

contrário, com apoio do Governo do Estado e em consonância com as 
diretrizes da SES, a Rede Hemo em Goiás vem acumulando resultados 
positivos. O serviço de excelência das unidades é contínuo, percebemos 
isso no dia a dia e nos bons frutos que a rede está colhendo. Essa nota é 
motivo de orgulho para todos nós!
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Hemocentro de Rio Verde passa a ser conhecido como Hemocentro 
Janielly Regina do Nascimento - HEMOGO Rio Verde

Em uma cerimônia emocionante e cheia de significado, no dia 19 
de agosto, o novo Hemocentro de Rio Verde prestou uma homenagem 
à memória de Janielly Regina do Nascimento, que deixou um legado de 
solidariedade e amor em sua jornada. Autoridades locais como o Secretário 
Municipal de Saúde de Rio Verde, Djan Barbosa, Coordenadora da Regional 
de Saúde Sudoeste I - Rio Verde, Anna Otília Paiva Ferreira, Superintendente 
de Atenção em Saúde de Rio Verde, Welington Carrijo, os vereadores Cabo 
Moraes, Serginho da saúde e Lucivaldo Medeiros estavam presentes. 
Representando a Rede Hemo estavam a gerente do Ciclo do Doador, 
Mayara Leonel e a diretora-geral da Rede Hemo Denyse Goulart. Além de 
membros da comunidade e familiares que se reuniram para celebrar esse 
marco que vai além das paredes físicas, abraçando a essência do altruísmo.

O evento foi aberto com a apresentação musical da artista 
Ana Ferigatto e B.A, com um repertório da música popular brasileira. 
Na sequência, a cerimônia contou com discursos que destacaram a 
importância dessa homenagem e a modernização do HEMOGO - Rio 
Verde. “Vejo com muito bom grado essa nova estrutura com conforto, 
comodidade, tecnologia, segurança para os doadores de sangue e os 
usuários do SUS que precisam de sangue e de hemocomponentes. É 
perceptível o aumento da qualidade de todo serviço oferecido desde 
a recepção, passando pela triagem e a coleta”, comentou o Secretário 
Municipal de Saúde de Rio Verde, Djan Barbosa.

Onaldo Ferreira de Souza, de 63 anos, discursou emocionado 
sobre a trajetória da sua filha Janielly. “O milagre da minha filha foi o legado 
de contagiar positivamente pessoas, que irão continuar se emocionando 
diante de situações como a que ela viveu e darão continuidade nesse 
projeto de serem doadores de sangue. Quando se doa sangue, se doa 

vida, lembrando que a doação é um gesto de amor.”
A cerimônia foi concluída com o comovente descerramento da 

placa em homenagem à jovem, trazendo um sentimento de união e 
esperança para todos os presentes. Enquanto as portas do Hemocentro 
Janielly Regina do Nascimento - HEMOGO Rio Verde estiverem abertas, 
será possível ajudar a salvar vidas.

Engajamento
Além da homenagem, o moto clube Royal Riders alavancou as 

doações de sangue com os membros do grupo e seus convidados. “Nosso 
objetivo é sempre engajar nosso grupo de motociclistas com ações sociais. 
Doar sangue é um gesto nobre e importante. Essa foi a primeira parceria 
de muitas com o Hemogo Rio Verde”, contou o fundador do moto clube, 
Thyago Naves da Costa, após realizar a primeira doação de sangue.

Prestação de contas da Rede Hemo é aprovada pela Secretaria de Estado da Saúde
O Idtech, organização social gestora 

da Rede Hemo registra mensalmente o 
gerenciamento dos recursos no Sistema de 
Prestação de Contas Econômico Financeiro 
(SIPEF), que é monitorado pela Coordenação de 
Acompanhamento Contábil (CAC) e Gerência 
de Acompanhamento e Fiscalização de 
Contratos de Gestão (GEFIC) da Secretaria de 
Estado da Saúde de Goiás (SES/GO). O Idtech 
também é fiscalizado por outros órgãos como 
o Tribunal de Contas do Estado e pelo Ministério 
Público do Estado de Goiás.

No início do mês de outubro, a 
organização recebeu o resultado final da 
prestação de contas referentes aos meses de 
janeiro a junho de 2022, obtendo a aprovações 

final do órgão fiscalizador – SES/GO. Em Ofício 
encaminhado para o Idtech no dia 3 de outubro, 
a CAC/GEFIC aprovou a Prestação de Contas, 
considerada regular e sem pendências, de 
acordo com o previsto no contrato de gestão.

O gerente de Controle Interno e Prestação 
de Contas do Idtech, Roberto Braga, ressaltou a 
importância do resultado. “A aprovação de mais 
esta prestação de contas é o reconhecimento 
de todo o trabalho desenvolvido pelo Idtech, em 
conjunto com toda equipe da Unidade gerida. 
Resultado de todo um trabalho desempenhado 
com compromisso, seriedade, ética e afinco. 
O que nos motiva não só a continuar, mas 
também a almejar novas possibilidades de 
melhorias ao sistema.”
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Prestação de contas da Rede Hemo é aprovada pela SES
O Idtech, organização social gestora da Rede Hemo registra 

todas as suas movimentações financeiras do contrato de gestão através 
do Sistema de Prestação de Contas Financeiro Contábil (SIPEF), que é 
monitorado pela Coordenação de Acompanhamento Contábil (CAC) e 
Gerência de Acompanhamento e Fiscalização de Contratos de Gestão 
(GEFIC) da Secretaria de Estado da Saúde de Goiás (SES/GO). O Idtech 
também é fiscalizado por outros órgãos como o Tribunal de Contas do 
Estado e pelo Ministério Público do Estado de Goiás.

No começo do mês de agosto, o Instituto recebeu o resultado 
final da prestação de contas referentes aos meses de julho a dezembro 
de 2022, obtendo as aprovações finais do órgão fiscalizador – SES/GO. O 
gerente de Controle Interno e Prestação de Contas do Idtech, Roberto 
Braga, ressaltou a importância das contas apresentadas. “A aprovação 
da prestação de contas em seu formato financeiro-contábil pelo órgão 
fiscalizador e gestor do contrato de gestão da Rede Hemo consolida 

não só a transparência, mas também a eficiência da utilização do 
dinheiro público. Essa aprovação atesta também a gestão de qualidade e 
excelência feita pelo Idtech no Hemocentro.”

Hemocentro Regional de Catalão é inaugurado
O Governo do Estado de Goiás, por meio da Secretaria de Estado 

da Saúde (SES) e Rede Hemo inaugurou o novo Hemocentro Regional de 
Catalão - Hemogo Catalão no dia 3 de outubro. A unidade foi totalmente 
revitalizada, com a ampliação dos espaços de atendimento do Hemocentro 
no município. A obra entregue teve o investimento de R$ 2,9 milhões 
repassados antecipadamente pelo Governo do Estado, além de recursos 
assegurados pela SES para investimento em mobiliários e equipamentos.

A ampla estrutura construída em uma área total de 1.446 m² 
manterá o atendimento a 12 unidades de saúde, entre hospitais e UPAs, 
públicas, privadas e filantrópicas em Catalão e em outros sete municípios: 
Corumbaíba, Ouvidor, Palmelo, Orizona, Cumari, Goiandira e Pires do Rio. 
O novo prédio foi pensado para atender à demanda atual dos serviços de 
coleta e transfusão, além da triagem hematológica e clínica.

Além de uma área construída de 484 m², o novo Hemogo Catalão 
conta com projeto de paisagismo e ambientação confortável, dando 
acolhimento e humanização aos pacientes, doadores e trabalhadores. 
Foram criadas também estruturas próprias para a farmácia, almoxarifado, 
área de descompressão para os trabalhadores, amplos estacionamentos 
e área de serviços.

O então secretário de Estado da Saúde, Sérgio Vencio, destacou que 
a entrega das novas instalações do Hemogo Catalão foi um marco para os 
serviços de hemoterapia no estado. “Essa é mais uma grande conquista 
do Hemocentro. É um serviço que nos da muito orgulho, além de ter um 
atendimento de qualidade e excelência. Os catalanos vão poder doar 
sangue, em um ambiente agradável, moderno, com 93% de aprovação em 
pesquisa de satisfação dos usuários, além de salvar muitas vidas.”
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Rede Hemo abriu processo seletivo para contratação de médicos generalistas
A Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos – Rede Hemo 

abriu inscrições gratuitas para contratação, em regime emergencial, de 
médicos generalistas, com carga horária semanal de 20 horas. As vagas 
foram para os municípios de Formosa, Iporá e Porangatu em regime da 
Consolidação das Leis Trabalhistas (CLT), para atuarem nas Unidades de 
Coleta e Transfusão. As contratações também contemplaram pessoas 
com deficiência (PCD). O processo seletivo foi realizado pelo Instituto de 
Desenvolvimento Tecnológico e Humano – Idtech. 

Para a cidade de Formosa, a carga horária foi de 30 horas semanais, 
com salário de R$ 8.164,87, ou 20 horas com remuneração de R$ 5.744,08, 
mais gratificação de R$ 2.380,00 para responder como Responsável Técnico 
da unidade, de acordo com as diretrizes estabelecidas pelo Conselho 
Regional de Medicina de Goiás (Cremego). Em Iporá e Porangatu, as vagas 
eram de 20 ou 30 horas semanais, com salários de R$ 5.744,08 e R$ 8.164,87, 
respectivamente. As vagas ainda contaram com vale alimentação, plano 
de saúde e convênio com o Serviço Social do Comércio (Sesc).

Rede Hemo atende à lei federal de divulgação de estoques de medicamentos
O site da Rede Hemo conta agora com 

uma página de estoque de medicamentos da 
farmácia, dentro da aba de “Transparência”, 
criada com o objetivo de demonstrar o 
respectivo estoque, de acordo ao que 
preconiza a Lei Nº 14.654, de 23 de agosto 
de 2023, que determina em seu Art. 6º a 
obrigatoriedade da divulgação dos estoques 
dos medicamentos das farmácias que 
compõem o Sistema Único de Saúde (SUS). A 
sanção altera a chamada Lei Orgânica do SUS 
(Lei 8.080, de 1990). “Art. 6º-A. As diferentes 
instâncias gestoras do Sistema Único de Saúde 
(SUS) ficam obrigadas a disponibilizar nas 
respectivas páginas eletrônicas na internet 
os estoques de medicamentos das farmácias 
públicas que estiverem sob sua gestão, com 
atualização quinzenal, de forma acessível ao 
cidadão comum.”

De acordo com o diretor administrativo 
da Rede Hemo, Henrique Torres, a ação 

representa a transparência que o Idtech sempre 
apresentou em suas ações. “É fundamental 
que o cidadão possa acompanhar o estoque 
de medicamentos disponíveis em todas as 
unidade de saúde”, ressaltou.

A Lei Nº 14.654/2023 também traz 
benefícios para os gestores, que terão acesso em 
tempo real à situação dos estoques e poderão 
fazer remanejamentos quando necessário. 
Além disso, a transparência na gestão dos 
bens públicos, incluindo o controle de estoque 
e o processo de planejamento das aquisições, 
facilitará a atuação de instituições de controle 
oficiais, na prevenção do desabastecimento. 
Com a implementação dessa medida, espera-
se que haja uma melhoria significativa no 
acesso aos medicamentos e uma maior 
eficiência na gestão dos estoques em todo o 
país, garantindo assim um melhor atendimento 
à população que depende do SUS para obter 
seus medicamentos.





Promoção da Saúde
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Projeto Doador do Futuro visita 18 escolas em 2023
Crianças de 18 escolas públicas e privadas de Goiás participaram 

ao longo do ano, do projeto Doador do Futuro, promovido pela Rede 
Estadual de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo. A atividade faz parte 
dos Programas Estaduais de Incentivo à Doação de Sangue Voluntária, 
da Secretaria de Estado da Saúde (SES-GO) e tem como objetivo 

conscientizar sobre a importância da doação de sangue. Além de uma 
profissional da Rede Hemo que realiza uma palestra educativa, os alunos 
se divertem com a presença animada do mascote Hemoguinho, e 
recebem o gibi da Turma da Mônica, Pai Herói, que conta uma história 
sobre doação de sangue.

INSTITUIÇÕES VISITADAS PELO PROJETO

Escola Municipal - Vitor Hugo Ludwig - Goiânia-GO

Escola Caminhos Brilhantes - Goiânia-GO

Escola Vivenciar - Goiânia-GO

Colégio Externato São José - Goiânia-GO

Escola Maple Bear - Goiânia-GO

Escola Adventista Jardim Europa - Goiânia-GO

Escola Municipal Geralda de Aquino - Goiânia-GO

Escola Municipal Rui Rodrigues - Goiânia-GO

Escola Municipal Gilberto Pereira Machado - Varjão-GO

Colégio Estadual José Cipriano - Varjão-GO

Escola Municipal Lorena Park - Goiânia-GO

Escola Municipal Alonso Dias Pinheiro - Goiânia-GO

Colégio Semear - Senador Canedo-GO

Escola Municipal Mundo Mágico - Santa Rosa de Goiás - GO

Escola Municipal Maria Ignez - Quirinópolis-GO

Escola Municipal Francisco Borges - Porangatu-GO

Escola Neo Objetivo - Porangatu-GO

E.M.E.F. Dr. João Barbosa Neto - Rio Verde-GO
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Projeto Doe Sangue e Marque um Gol Pela Vida participou do Campeonato Brasileiro em 2023
A paixão nacional que envolve famílias em uma tradição passada 

entre gerações, que é o amor e a torcida por um time de futebol, é o mote 
da nova campanha de doação de sangue promovida pela Rede Estadual 
de Serviços Hemoterápicos – Rede Hemo. O lançamento do projeto “Doe 
Sangue e Marque Um Gol pela Vida,” em  junho, contou com a presença 
do então presidente da Federação Goiana de Futebol, Ronei Ferreira de 
Freitas, presidentes e representantes dos times de futebol Goiás, Vila 
Nova, Atlético Goianiense, Aparecidense, Crac de Catalão, Anápolis e 
Iporá, além de membros da imprensa esportiva goiana.

A campanha realizada durante as partidas do Campeonato 
Brasileiro das Séries A a D, contemplou cinco jogos durante o período. As 

ações envolveram a distribuição de panfletos informativos sobre os tipos 
de sanguíneos e requisitos para doação; exposição de faixa no gramado 
durante os intervalos de jogos; e a interação com o mascote da Rede 
Hemo, o Hemoguinho.

O então secretário Estadual de Saúde, Sérgio Vencio, ressaltou a 
importância dessa iniciativa para estimular novos doadores de sangue 
em Goiás. “Nós do Governo de Goiás trabalhamos em parcerias como 
essa do Hemocentro para atender ainda melhor a nossa população. 
A união das torcidas em torno dessa causa é um gesto de nobreza e 
amor ao próximo, pois a doação de sangue é um ato voluntário que 
salva muitas vidas.”
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10ª edição do Doe Sangue ao Som do Rock bate recorde de doações
A solidariedade dos amantes do rock n’ roll e de motociclistas 

garantiu a coleta de 185 bolsas de sangue doadas durante a 10ª edição do 
‘Doe Sangue ao Som do Rock’, evento promovido pelo Governo do Estado 
de Goiás, por meio da Secretaria de Estado da Saúde (SES), Hospital 
Estadual Alberto Rassi – HGG em parceria com a Rede Hemo. A ação foi 
realizada no dia 25 de novembro, Dia Nacional do Doador de Sangue. O 
número de bolsas de sangue arrecadadas foi recorde, superando as 154 
bolsas doadas em 2022. 

Para celebrar os 10 anos do evento, foram convidadas três bandas 
inéditas: Imbira, Sunroad e Shotgun, que se revezaram no palco do HGG e 

Governo de Goiás comemora Dia Nacional do Doador de Sangue com 
lançamento do programa Mensagem de Vida

O Governo de Goiás, por meio da Rede Estadual de Serviços 
Hemoterápicos - Rede Hemo comemorou o Dia Nacional do Doador 
de Sangue no dia 25 de novembro, com o lançamento de programa 
Mensagem de Vida, que envia mensagens para doadores via WhatsApp 
todas as vezes que os componentes das bolsas de sangue coletadas 
forem utilizados. Essa é uma forma do doador acompanhar e saber 
quando sua doação chegou ao paciente.

A iniciativa foi pensada como uma forma de reforçar a 
experiência dos doadores. A doação pode ser desafiadora para algumas 
pessoas, mas o registro que ficará na memória será a notificação 
Mensagem de Vida, um aviso de que uma ou mais vidas foram salvas, 
graças a essa atitude.

O então Secretário de Estado da Saúde, Sérgio Vêncio, explica 
que o projeto pretende estimular que o doador retorne para realizar 
outras coletas, ao certificar-se sobre a efetividade da sua doação. 
“Queremos que as pessoas se fidelizem, pois agora deixará de ser 
uma atitude distante, que o doador não sabe ao certo se alguém foi 

animaram a manhã de sábado dos doadores. Vocalista da Imbira, Renato 
Oliveira, afirmou que foi uma honra tocar no evento e ajudar a contribuir 
com os estoques da Rede Hemo. “É a nossa primeira vez tocando aqui no 
HGG e foi tudo muito incrível. A gente está muito feliz e esperamos voltar 
outras vezes”, disse.

A diretora-geral da Rede Hemo, Denyse Goulart celebrou a parceria 
entre a rede e o HGG. “A gente fica muito feliz que o Doe Sangue ao Som 
do Rock seja esse sucesso, que cresce a cada ano. Nossos parceiros são 
fundamentais e a gente espera poder contar com eles por todas as edições 
que estão por vir. Agradeço o empenho e apoio de todos”, finalizou.

beneficiado. Com isso, personalizamos o atendimento, evidenciando 
a importância da doação. Nossa expectativa é que o número de 
doadores regulares aumente.”



R
ed

e 
Es

ta
du

al
 d

e 
Se

rv
iç

os
 H

em
ot

er
áp

ic
os

 - 
R

ed
e 

H
em

o 
   

   
   

   
  R

el
at

ór
io

 A
nu

al
 2

0
23

32

Unidade Móvel no Balanço Geral
A unidade móvel da Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos 

– Rede Hemo, participou de nove edições do Balanço Geral nos Bairros 
em 2023. O evento, promovido pela Record TV Goiás, já é esperado 
pela população goiana, oferece prestação de serviços, música, diversão, 
sorteio de brindes e claro, a oportunidade de salvar vidas, com a doação 
de sangue. Ao todo foram 280 bolsas coletadas ao longo do ano, além de 
novos cadastros para doação de medula óssea. 

A diretora-geral da Rede Hemo, Denyse Goulart, destaca que 
a ação é uma oportunidade para trazer consciência social. “Ficamos 
bastante entusiasmados com essa parceria. O projeto social da 
Record já é tradicional, estimula a solidariedade e faz com que mais 
pessoas entendam a importância da doação e passem, inclusive, esse 
conhecimento adiante. Nossa intenção é além de manter os nossos 
estoques, que salvam vidas, ampliar ainda mais a cultura da doação e 
fidelização dos nossos doadores”.

Exposição de carros
A Unidade Móvel da Rede Estadual 

de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo 
estacionou no Encontro Mensal Interclubes 
de Veículos Antigos, nos dias 26 de fevereiro 
e 30 de julho. O evento reúne apreciadores 
de carros únicos e históricos e é realizado 
no Cepal do Setor Sul. Ao todo foram 30 
bolsas coletadas. O presidente da Associação 
de Proprietários de Carros Antigos (Apcar), 
Renato Capeleti, explicou que o objetivo 
é promover a consciência para a doação 
dentro da cultura do antigomobilismo. “Se 
uma pessoa doa regularmente durante o ano, 
ela salva muitas vidas, por isso incentivamos 
que abracem essa ideia.”
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Campanhas realizadas pela Unidade Móvel totalizam 840 bolsas de sangue recolhidas
O ônibus da Rede Hemo não passa despercebido e onde 

estaciona, atrai doadores voluntários que aproveitam a oportunidade. No 
decorrer do ano de 2023, foram realizadas 170 campanhas externas, com 
a participação de diversos segmentos, dentre eles instituições públicas, 
privadas, religiosas e empresas. 

As ações da unidade móvel representam 20% do total de 
doações da Rede Hemo, o qual contribui de maneira significativa para a 
manutenção do estoque. Ao todo foram 840 bolsas coletadas, além de 
117 novos cadastros de medula óssea. 

Algumas parcerias se destacaram, como a presença na 
programação especial da Secretaria Municipal de Direitos Humanos e 
Políticas Afirmativas (SMDHPA), em alusão ao Dia Nacional da Visibilidade 

Trans, no dia 27 de janeiro. Já em 21 de julho, a Rede Hemo estacionou 
pela primeira vez na Companhia de Urbanização de Goiânia (Comurg) e 
foi um sucesso, resultando em 85 bolsas recolhidas. 

Também pela primeira vez, por meio do projeto Doe Sangue 
e Marque um Gol Pela Vida, o ônibus esteve em frente à bilheteria do 
Estádio Antônio Accioly, no dia 30 de junho, e no dia 7 de julho, no Estádio 
Onésio Brasileiro Alvarenga, como forma de incentivo à doação dos 
torcedores goianos. 

Já no dia 6 de agosto, o Hemocentro apoiou o 1º encontro Duas 
Rodas Moto Fest, em Hidrolândia. A parceria rendeu cerca de 30 bolsas 
de sangue. O encontro ocorreu no Centro Municipal de Eventos da cidade 
durante o dia todo e contou com diversas atrações, além de shows de rock. 

Rede Hemo alerta para baixo estoque de sangue de fator negativo em Goiás
A Rede Estadual de Serviços 

Hemoterápicos – Rede Hemo realizou uma 
alerta para a queda no estoque de sangue de 
fator negativo, durante os meses de janeiro e 
março. Além das redes sociais e site, a imprensa 
também foi acionada para divulgar e estimular 
a ida de doadores até as unidades da rede. 
A diretora-geral, Denyse Goulart reforçou o 
convite. “Solicitamos que aquelas pessoas que 
já são doadoras de sangue e também aqueles 
que nunca doaram, que procure a unidade 
mais próxima e realize a doação. É um gesto 
tão simples, rápido, mas que é capaz de salvar 
até quatro vidas. O tempo entre a triagem e a 
coleta dura menos de uma hora”, ressaltou.



Humanização
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Casal celebra casamento civil com doações de sangue no Hemocentro Coordenador
O ano começou em clima de romance. No dia 6 de janeiro,  o 

casal Igor Rhanniel Batista Pereira Alves e Ludimila Ferreira Mendes, 
de 25 e 26 anos, respectivamente, resolveram celebrar o casamento 
civil de uma forma diferente! Eles tiveram a ideia de convidar alguns 
familiares e amigos, que participaram do momento tão especial, para 
doar sangue no  Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion 
Albernaz, em Goiânia.

Rhanniel contou que a iniciativa de doar veio a partir da 
necessidade de ajudar uma tia de Ludimila que estava internada. O 
recém-casado, que já era doador, ressaltou a importância da doação e 
contou que pretende se cadastrar também como doador de medula 
óssea. “Ficamos felizes de compartilhar um pouquinho de nós para ajudar 
outras pessoas”, concluiu.

Voluntários celebram carnaval doando sangue ao som do Sambagô Grupo de Percussão
No dia 20 de fevereiro, os doadores que foram no Hemocentro 

Coordenador, em Goiânia, puderam assistir a uma apresentação de 
carnaval ao som do Sambagô Grupo de Percussão. A banda que se 
apresentou pela primeira vez na unidade, contagiou todos os presentes.

A doadora Sandra Divina da Mota Correia dançou muito. 
Animada, contou que ama o samba e que ações lúdicas são um 
diferencial para os usuários. “Doei sangue e em seguida cai no samba, 
é bom demais. Linda essa apresentação. Temos que divulgar cada vez 
mais a necessidade de doar sangue, é um ato de amor e alegria. Que 
folia gostosa esse momento”, comentou.

Os representantes do Sambagô Grupo de Percussão também 
deixaram um recado especial. “Ficamos muito felizes de ter compartilhado 

esse momento com vocês. Deixamos nosso abraço e coração para vocês, 
foi lindo. Esperamos ter cumprido nossa missão que é proporcionar 
alegria e descontração por meio da música. Foi uma folia maravilhosa, 
adoramos participar do carnaval do Hemocentro.”

Sambagô Grupo de Percussão
Com apresentações beneficentes, o grupo tem como meta 

difundir a arte do samba com muita música, diversão e alegria. Criado 
em 2010, o grupo realiza abertura de carnavais e anima blocos de 
rua. Sob o comando do Mestre Elias, o Sambagô Grupo de Percussão 
realiza apresentações em praças, parques da cidade e também no 
carnaval da cidade de Goiás.
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Idosa de 69 anos realiza sua última doação de sangue no Hemocentro Coordenador
Durante a sua trajetória, quantas vidas você salvou? Quanto 

você doou para o próximo? Certamente a Laurita de Oliveira e Silva 
carrega o orgulho de fazer parte da história de muitas pessoas, ao 
longo dos seus quase 70 anos. A doadora de carteirinha esteve na 
unidade do  Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion 
Albernaz em Goiânia, no dia 3 de fevereiro, para realizar a sua última 
doação de sangue, seguindo os critérios que estabelecem a idade 
máxima de 69 anos.

Laurita não conteve as lágrimas ao falar sobre o sentimento em 
ter sido uma doadora assídua. “Eu estou tão emocionada, por todos esses 
anos, e um pouco entristecida, porque eu não vou poder continuar. Mas 
eu peço que façam o possível e o impossível para ajudar o próximo. No 
dia 5 de março faço 70 anos, cheia de alegria, de felicidade e de vontade 
de viver, então para mim, essa é uma dádiva de Deus muito grande. 
Obrigada, Deus!”, enfatizou comovida.

Em 2023, completou 10 anos que o Ministério da Saúde ampliou 
para 69 anos a idade máxima para doação de sangue no Brasil, 
aumentando em dois milhões o público potencial de doadores. Antes 
da decisão, a faixa etária para doação era de 16 a 67 anos. No caso da 

Eloá Moraes expõe quadros no Hemocentro por meio do Projeto Arte pela Vida
O dia 1º de junho foi marcado por momentos inesquecíveis com a 

artista plástica Eloá Moraes, que reuniu no hall do 2º andar  Hemocentro 
Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, dezenas de amigos, 
familiares e colegas de profissão, para o lançamento da exposição 
“Cerrado em Pauta”, que faz parte do projeto “Arte pela vida”, em sua 5ª 
edição. O projeto busca oferecer um ambiente acolhedor e humanizado, 
por meio de diferentes expressões artísticas. 

Eloá é artista plástica há 23 anos e espalha sua arte pelos quatro 
cantos do país em galerias e participa das mais variadas atividades 
culturais, palestras e cursos voltados às artes visuais, exposições 
individuais e coletivas. Não por acaso, o lançamento teve ampla presença 
de artistas plásticos, como o Miro e Laurice Noleto. “Conheço, admiro e 
acompanho o trabalho da Eloá. A técnica de pintar aves com tintas e 
areia já são a identidade dela, sem dúvida”, afirmou Miro. Laurice, que 
além de artista confidenciou ser amiga de longa data da anfitriã da noite, 
confessou estar emocionada. “Estou tocada em ver tanta beleza. Eloá 
tem uma pintura tão diferenciada, são umas cores tão sóbrias, esses tons 
terrosos em animais e aves do cerrado goiano, eu amo o cerrado”, relatou, 
com lágrimas nos olhos.

Entre as 22 telas selecionadas para a exposição, a artista revela 
qual mais toca o seu coração. “Perdi meu pai há 14 anos. Depois de seis 
meses que ele partiu, o retratei no ambiente que ele mais gostava que 
era a fazenda, em meio ao nosso cerrado. Eu me emociono ao contar 
porque acredito que naquele momento, enquanto pintava, consegui me 
despedir dele. Consegui soltá-lo e deixá-lo ir”, contou Eloá sobre a tela 
“Campeando”.

população idosa, é preciso estar atento a situações que podem impedir 
a doação de sangue, como uso de algum medicamento, vacinas de 
imunização, peso e controle da pressão arterial.
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2ª edição do Arraiá do Hemogo anima colaboradores, pacientes e doadores
Uma festança colorida, com muita música, sorrisos e comidas 

gostosas, assim foi o Arraiá do Hemocentro Coordenador Estadual 
de Goiás Prof. Nion Albernaz, em Goiânia. Essa é a segunda edição do 
evento que promove o encontro de colaboradores, pacientes e doadores. 
A festa aconteceu no dia 29 de junho, e contou com a presença do cantor 
Pedro Coutinho e com a apresentação animada da quadrilha Aconchego. 
Teve ainda brincadeiras como jogo das argolas, pescaria e correio 
elegante. Os presentes puderam se deliciar com canjica, caldo, pipoca e 
outros quitutes típicos dessa época junina.

A diretora-geral da Rede Hemo, Denyse Goulart, fez questão de 
reforçar que esse ano foi ainda melhor que o anterior. “Tivemos grande 

participação da equipe, encontramos os familiares dos colaboradores, 
tivemos integração com os pacientes. Acredito que nosso objetivo foi 
cumprido, pois foi possível promover um ambiente festivo e humanizado. 
A festa é uma forma de reconhecer a dedicação de cada profissional ao 
longo do semestre. Momentos de descontração como esse renovam 
nossas energias e nos motivam a oferecer o melhor de nós.”

Keila Racabe é mãe dos pacientes Enzo Gabriel e João Pedro, que 
tratam de hemofilia grave no Hemocentro, desde o nascimento. “Esse 
é um dia muito importante, a gente se sente ainda mais acolhido com 
esse evento maravilhoso e lindo. Nós, que estamos aqui no dia a dia, em 
tratamento,participar dessa festa, é muito especial e gratificante.”
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1º Rock na Veia, do Hemocentro de Goiás, foi show!
O 1° Rock na Veia, edição Royal na Veia, realizado pelo Hemocentro 

Coordenador, em Goiânia, junto com o moto grupo Royal Riders foi show, 
em todos os sentidos! Os motociclistas e amantes do rock se reuniram no 
dia 15 de julho, para um café da manhã na unidade e deram um show de 
solidariedade com muitas doações de sangue, enquanto a banda de rock 
Sunroad se apresentou na recepção da unidade e animou o público com 
interpretações de músicas famosas de bandas como Metallica e autorais. 
A Rádio Rock apoiou a iniciativa.

Não foram só motociclistas do grupo Royal Riders Goiás que 
participaram do evento. Outros amantes das duas rodas também foram 
ao Hemocentro para participar. Várias pessoas foram pela curiosidade e 

os doadores foram pegos de surpresa com o show. Aline Souza Matias, de 
18 anos, foi acompanhar o pai, que é doador. “Eu achei ótimo. Acho que 
vale a pena para chamar atenção para a doação de sangue. Muito bom! 
Gostei do show e da iniciativa!”

Vocalista da banda Sunroad, Pedro Costa destacou que os 
músicos se dispuseram a participar porque entendem a importância da 
doação de sangue. “Essa iniciativa foi muito legal e a Sunroad entende 
que todos precisam se engajar, doar. A parceria com o moto grupo e com 
o Hemocentro é forte e esperamos que mais pessoas cumpram esse 
papel.” Os músicos se apresentaram por cerca de duas horas para o grupo 
que compareceu no Hemocentro.

Campanha em parceria com o festival Deu Praia mobiliza mais 
de 500 doadores de sangue em Goiânia

Mais de 500 pessoas participaram da  
campanha em parceria com o festival Deu 
Praia, em Goiânia. A ação do Governo de Goiás, 
por meio das secretarias de Estado da Cultura 
(Secult), Saúde (SES) e Hemocentro foi realizada 
entre os dias 10 e 14 de julho e coletou 394 
bolsas. Deste total, 34 se cadastraram como 
doadores de medula.

A campanha ofereceu 500 convites 
para as diferentes atrações do festival aos 
doadores de sangue que efetivaram doações 
nesse período. “A campanha foi um sucesso! 
Isso mostra como a cultura pode contribuir 
para ações solidárias e que ajudam a salvar 
vidas. Esse foi um projeto piloto que, com 
certeza, será feito novamente em outros 
eventos,” comemorou a secretária de Estado 
da Cultura, Yara Nunes.
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Celebração em Homenagem ao Dia Nacional do Doador de Sangue
O Dia Nacional do Doador de Sangue, celebrado no dia 25 de 

novembro, foi marcado por homenagens aos doadores regulares 
de sangue, plaquetas e entidades parceiras. No dia 22 de novembro, 
a Secretaria de Estado da Saúde (SES) realizou uma solenidade, no 
Hemocentro Coordenador, em Goiânia, como forma de agradecimento 
ao gesto voluntário de milhares de pessoas que, com seu ato nobre, 
salvam vidas diariamente.

No dia 24 de novembro, foi a vez de reconhecer os doadores das 
unidades de Rio Verde e Jataí, enquanto no dia 25 o evento foi realizado 
no Hemocentro Regional de Ceres e na Unidade de Coleta e Transfusão 
de Formosa. Em todas as comemorações foram entregues o troféu 

Música Pela Vida: Vocal Onix Nações Brasil Internacional se 
apresenta no Hemocentro Coordenador

Harmonia e leveza resumem a apresentação musical do Vocal 
Onix Nações Brasil Internacional no Hemocentro Coordenador,no dia 28 
de dezembro. A iniciativa foi por meio do projeto Música Pela Vida, que 
promove momentos recheados de energias positivas, encontros, cantos, 
tudo com apenas um propósito: agradecer a população que ajuda a 
salvar vidas. A atividade também contempla pacientes e colaboradores, 
proporcionando um momento de bem-estar e lazer.

O voluntário Delmar Barbosa Lemes, 32 anos, veio diretamente 
da cidade de Vianópolis, interior de Goiás, para doar sangue. O doador 
contou ainda sobre o friozinho que sentiu na barriga. “Foi muito tranquilo, 
gosto muito de colaborar. Viemos de comitiva, é muito importante 
ajudar o próximo.” Além disso, comentou sobre a apresentação do vocal 
e a qualidade do atendimento do Hemocentro Coordenador. “Eu sou um 
trabalhador da fazenda, e quando cheguei aqui fui recebido com tanta 
felicidade, um sorriso grande e muita educação da parte de todos. Esse 
ambiente é muito bom, aconselho que todos venham doar também. 
Fiquei muito feliz com essa apresentação musical, uniram todos e trouxe 
boas canções para os nossos ouvidos.”

Doador Destaque, nas categorias: mais jovens, com mais idade, com 
maior número de doações e parceiros que promovem campanhas 
incentivando a doação voluntária de sangue e plaquetas em instituições, 
hospitais e igrejas.

Segundo a diretora-geral da Rede Hemo, Denyse Goulart, nos últimos 
12 meses foram produzidos mais de 123 mil bolsas de sangue em todo o 
Estado de Goiás. “É um desafio diário receber voluntários regulares. Doadores 
que já são conscientes, que não doa só para a mãe que está hospitalizada ou 
para o amigo que vai fazer cirurgia. São doadores que pensam no próximo. 
Por isso, ficamos muito felizes em contar com parceiros que acreditam 
nessa causa e mobilizam outras pessoas a repetirem esse gesto.”

A diretora técnica da Rede Hemo, Ana Cristina Novais ressaltou 
que a apresentação do vocal abrilhantou as celebrações de fim de ano. “O 
nosso público querido merece momentos como este. Encerramos 2023 
com chave de ouro, além de ter salvado muitas vidas.”



Ensino e Pesquisa
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Hemocentro Coordenador realiza acolhimento de novos estagiários
O Hemocentro Coordenador realizou o acolhimento de oito novos 

estagiários, no dia 3 de abril. São alunos do Centro Universitário Alfredo 
Nasser (Unifan) e Centro Universitário Estácio de Sá de Goiás (Fesgo) dos 
cursos de Farmácia e Biomedicina, que fizeram estágio observacional 
com carga horária de quatro horas e período de até 60 dias. O objetivo foi 
integrar o aluno orientando sobre as normas internas e de biossegurança, 
além de estimulá-los à doação de sangue.

O estudante de Biomedicina da Unifan, Hygor Ribeiro, confessou 
que ficou impressionado com a estrutura do Hemocentro Coordenador. 
“Fizemos um tour bem completo, eu não conhecia e me surpreendi com 
o tamanho e organização. Esse é meu terceiro estágio e depois de ter 
passado por Unidades Básicas de Saúde, é realmente impressionante 
como tudo funciona. Aqui os critérios são seguidos à risca, existe esse 
controle de qualidade e sabemos como isso impacta no atendimento ao 
paciente do começo ao final, e também na rotina dos profissionais e no 
meio ambiente. Minha expectativa é aprender, evoluir, ajudar a equipe e 
quem sabe trabalhar aqui depois de formado.” 

Gerente do Hemocentro participa de capacitação promovida pela SES
No dia 12 de julho, a coordenadora do Escritório da Qualidade 

da Rede Hemo, Gisele Fedrigo participou da capacitação sobre 
Operacionalização dos Sistemas de Informação de Saúde, direcionada 
aos profissionais dos Núcleos Hospitalares de Epidemiologia, 
promovido pela Secretaria Estadual de Saúde de Goiás (SES-GO) em 
parceria com a Rede Nacional de Vigilância Epidemiológica Hospitalar 
– Renavah. O evento conduzido pela Coordenação do Sistema Nacional 
de Agravos e Notificações (Sinan) e outros Sistemas de Informação 
em Saúde, aconteceu no laboratório de informática da Faculdade 
Unida de Campinas - Unicamps, proporcionando o aprendizado na 
prática as particularidades de cada sistema de informação e ainda o 
treinamento de como utilizar e extrair dados do sistema.

Gisele Fedrigo pontuou as principais novidades implementadas 
pela SES, que serão utilizadas no Hemocentro, a exportação de dados 
do Sinan e os relatórios que serão implementados pela SES para 
atender o perfil da Rede Hemo, visto que hoje no Sistema Integrado de 
Gerenciamento de Usuários do SUS (Sigus) existem informações que 
não são possíveis de serem alimentadas pois o sistema não abrange 
a Rede de Hemocentros. “Treinamentos como esse proporcionam 
para as unidades de saúde um alinhamento de informações que são 
pertinentes para melhorar o desempenho”, finalizou Fedrigo.
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Alunos do Senac conhecem o Hemocentro Coordenador em visita técnica
O Hemocentro Coordenador, recebeu nos dias 18 e 25 de 

setembro, alunos do último período do curso Técnico em Enfermagem 
do Serviço Nacional de Aprendizagem do Comércio (Senac) para 
conhecerem de perto o ciclo do doador de sangue. Durante toda a 
visita técnica, a então assistente administrativo da Gerência de Apoio 
Técnico-Operacional da Rede Hemo, Jéssica Ribeiro Arantes Martins, 
apresentou os fluxos do Ciclo do Doador, Ambulatório, Processamento 
e Distribuição da unidade.

A assistente falou sobre a relevância desse primeiro contato. “Essa 
visita técnica amplia os conhecimentos a respeito da importância da 

doação de sangue e orienta sobre o papel fundamental do técnico de 
enfermagem tanto na coleta quanto na captação e fidelização dos nossos 
doadores de sangue e plaquetas. Além disso, fortalece a importância de 
seguir os protocolos para a segurança do paciente e do doador.”

A instrutora do Senac, Denise Baldecini acompanhou o grupo 
durante a visita. “Estarmos aqui é muito importante para eles conhecerem 
na prática o que estudaram sobre hemocomponentes e transfusão. A 
grande maioria nem imagina que o técnico de enfermagem pode atuar 
em um banco de sangue, que existe um grande e diversificado mercado 
de trabalho e não apenas como técnicos em laboratório.”





Desenvolvimento 
Pessoal
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Quinto módulo do Programa de Líderes do Idtech aborda o tema gestão de conflitos
No dia 2 de fevereiro, os gestores da Rede Hemo, Idtech, 

Teleconsulta e Ciams Novo Horizonte participaram do quinto módulo 
do Programa de Líderes sobre gestão de conflitos. O encontro ocorreu 
no auditório do Hemocentro Coordenador, em Goiânia. O convidado 
para conduzir a temática foi o Paulo Veras, que é psicólogo, pedagogo e 
escritor, com atuação na área de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas.

O palestrante salientou sobre a importância de abordar o tema no 
ambiente organizacional. “Falar sobre conflitos é fundamental nos dias de 
hoje, porque nós temos empresas extremamente diversas, com gerações 
misturadas. O gestor precisa ter uma postura assertiva, estratégica e ética 
para conseguir conduzir toda essa equipe sem muito adoecimento, sem 
muitas perdas e afastamentos”, pontuou.
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Compliance: treinamento aprimora técnicas de investigação 
interna para apuração de denúncias

No dia 27 de março, os membros do Comitê de Compliance do 
Idtech, Rede Hemo e HGG participaram de treinamento para aprimorar 
técnicas de investigação interna para apuração de denúncias, que 
permite o monitoramento e sistematização de boas práticas e atende as 
exigências para empresas e instituições que lidam com recursos públicos, 
fazendo da gestão mais transparente e com ferramentas que destacam 
padrões e procedimentos legais e éticos. A capacitação foi ministrada 
pela coordenadora do Comitê de Compliance e Política de Gestão de 
Riscos do Idtech, Adriane Espíndola. Segundo a profissional, o objetivo do 
encontro foi qualificar os integrantes do programa para melhor avaliação 
e diagnóstico das denúncias recebidas.

A diretora técnica da Rede Hemo, Ana Cristina Novais, comenta 
que o treinamento foi extremamente válido, principalmente por se tratar 
de um processo delicado, onde há uma denúncia contra algo ou alguém. 
“Chamou nossa atenção para  observar como fazer uma pergunta, como 
elaborar uma entrevista caso seja necessário realizar alguma abordagem, 
como construir uma hipótese, realizar a análise dos dados e para estabelecer 
uma conclusão mais fidedigna do caso. Foi um treinamento que facilitou o 
entendimento para que a gente possa fazer uma apuração das denúncias 
de forma consistente e que tenha o resultado esperado”, considerou.

Representantes do Idtech e Rede Hemo se reúnem para 
discutir prevenção contra assédio moral e sexual

No dia 31 de março, representantes 
dos Serviços Especializados em Segurança 
e Medicina do Trabalho (Sesmt) do Idtech 
e Rede Hemo se reuniram na Central do 
Sesmt da Secretaria de Estado da Saúde (SES) 
para discutir assuntos como a fiscalização, 
prevenção e acolhimento a situações de 
assédio moral e sexual. Na pauta do encontro 
também foi discutida a habilitação de 
profissionais para atuarem na implantação do 
Programa de Controle de Infecção Hospitalar 
das unidades de saúde.
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Rede Hemo realiza palestra em celebração ao Dia da Saúde e da Nutrição
Em celebração ao Dia da Saúde e da Nutrição, comemorado 

em 31 de março, a Rede Hemo promoveu uma palestra 
informativa para os colaboradores da unidade com o médico 
nutrólogo, Dennys Augusto Monteiro. Durante o bate-papo o 
profissional explicou sobre hábitos saudáveis na alimentação, 
além de compartilhar dicas.

Segundo o médico, o momento foi uma oportunidade para 

Hemocentro Coordenador promove vacinação para colaboradores
O Hemocentro Coordenador em Goiânia, promoveu no dia 

24 de abril, a vacinação para os colaboradores com doses da vacina 
covid-19 Bivalente e influenza. Ao todo, mais de 120 profissionais da 
instituição foram imunizados. A psicóloga responsável pela Gerência de 
Desenvolvimento e Segurança do Trabalhador da Rede Hemo, Gabriella 
Borges Roriz, explicou que a vacina bivalente, especificamente, oferece 
proteção contra a variante original do vírus causador da covid-19 e contra 
as cepas que surgiram posteriormente, incluindo a ômicron.

Gabriela reforçou ainda que a campanha para trabalhadores 
da saúde é de extrema importância na prevenção de doenças e para 
salvar vidas. “Estamos protegendo o colaborador, o paciente e todas as 
pessoas à sua volta, em especial as mais vulneráveis ou que possuam 
alguma comorbidade. Desta forma, garantimos a proteção coletiva, 
aumentamos a probabilidade de acabar com a proliferação do vírus e 
protegemos também nosso público de pacientes e doadores.” 

trazer consciência para os colaboradores. “A alimentação influencia 
nossa vida e inclusive o nosso trabalho. Quando temos colaboradores 
ativos fisicamente, que não fumam, que não abusam do álcool, que 
procuram se alimentar de forma mais saudável, reduz até os casos 
de atestado, por exemplo. Então, é necessário que a gente comece a 
consumir alimentos que vão proteger o nosso corpo, coração e cérebro, 
além de reduzir os alimentos que são inflamatórios”, pontuou.
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Sipat 2023 trata temas como atividades de autocuidado, 
prevenção de acidentes e assédios

A saúde física e mental esteve em evidência durante toda 
programação da Semana Interna de Prevenção de Acidentes no 
Trabalho (Sipat) realizada pela Rede Hemo entre os dias 15 a 19 de maio, 
impactando cerca de 320 colaboradores que participaram ativamente 
no auditório do Hemocentro Coordenador, em Goiânia, e on-line nas 
oito unidades no interior do estado situadas em Catalão, Ceres, Formosa, 
Iporá, Jataí, Porangatu, Rio Verde e Quirinópolis.

Com o tema “Saúde integral no trabalho é vital”, o evento contou 
com 19 encontros entre palestras e oficinas com temas sobre nutrologia, 
psicologia, odontologia, fisioterapia, relaxamento, meditação, dança e 

stand ups. Os encontros foram realizados durante os períodos matutinos 
e vespertinos, possibilitando a participação dos colaboradores durante os 
cinco dias de atividades.

“A programação da Sipat foi riquíssima! Desde o início até o 
encerramento, tivemos experiências excelentes. Foram momentos 
de olhar para si mesmo, de reflexão. Temos uma característica 
organizacional no Hemocentro muito calorosa, engajada e positiva 
que é digna de todo nosso reconhecimento e cuidado como eles 
receberam durante essa semana”, finalizou a diretora técnica da Rede 
Hemo, Ana Cristina Novais.

Maio Amarelo: Rede Hemo promove palestra sobre conscientização no trânsito
A Rede Hemo promoveu, no dia 26 de maio, a palestra “Direção 

Defensiva”, no Auditório do Hemocentro Coordenador, em Goiânia, 
e transmitida on-line para os colaboradores das demais unidades. A 
iniciativa fez parte das ações do Maio Amarelo, mês que celebra a 
campanha de conscientização para redução de acidentes de trânsito, 
e anualmente a instituição recebe agentes da Secretaria Municipal 
de Mobilidade (SMM), para conversar sobre o assunto. Houve ainda, 
distribuição de adesivos com o mote do ano “Tem que Parar”, e sorteio de 
camisetas para os presentes.

O gerente de Educação para o Trânsito da SMM, Horácio Ferreira, 
enfatizou que o objetivo deve ser sempre o de preservar a vida. “É 
necessário entender que no trânsito precisamos ter atenção a todo 
o momento. O condutor deve estar por dentro das atualizações na 
legislação, e ter atitudes que visam guardar a vida de todos os usuários 
da via pública. Sabemos que o uso de bebida alcoólica, antes de colocar 
a mão no volante, causa acidentes e mortes diárias, mas a embriaguez 
potencializa outros fatores que matam tanto quanto, como o excesso de 

velocidade, avanço de sinal na fase semafórica, transitar na contramão, 
uso do aparelho celular na direção e até o estresse.” Horácio pontuou que 
o planejamento é um bom aliado. “Escolher a melhor rota pode evitar que 
sejamos afetados pelas intervenções que o trânsito acaba provocando.”
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Hemocentro Coordenador realiza segundo simulado de evacuação
O som da sirene do alarme de incêndio deixou todos os 

colaboradores do Hemocentro Coordenador, unidade da Rede Hemo, 
em alerta no dia 27 de outubro. Era o início do segundo simulado de 
evacuação realizado na unidade desde a inauguração do novo prédio, 
em junho de 2021. O treinamento foi proposto pelo Serviço Especializado 
em Engenharia de Segurança e em Medicina do Trabalho (Sesmt) e 
contou com a participação do Corpo de Bombeiros, Secretaria Municipal 
de Mobilidade (SMM), Instituto Médico Legal (IML) e Polícia Militar de 
Goiás (PM), com o objetivo de preparar a equipe de 25 colaboradores que 
compõem a Brigada de Incêndio a atuarem em conjunto no controle 
combate a incêndio, de pânico e resgate preservando a vida.

A simulação de incêndio teve início no auditório da instituição, 
localizado no 2º andar e o alarme foi dado pela então colaboradora, 
Jéssica Ribeiro Arantes Martins, da Gerência de Apoio Técnico e 
Operacional, dando sequência ao resgate de vítimas e evacuação do 

prédio com cerca de 150 colaboradores. 
O 1º Sargento do Corpo de Bombeiro de Goiás, Cleuciano Lemes 

de Morais, ressaltou que a iniciativa do Hemocentro é muito importante, 
afinal é um trabalho desenvolvido visando orientar e treinar os brigadistas 
para estarem capacitados para um eventual sinistro, dando suporte em 
um primeiro atendimento necessário e realizando a evacuação com 
segurança dos colaboradores, pacientes e doadores de sangue.

“O objetivo maior é que o Hemocentro esteja pronto, nossa 
brigada treinada, e a equipe como um todo saber como agir em caso de 
contingência, em caso de pânico ou incêndio na unidade. Nosso empenho 
é para que nunca aconteça, mas caso ocorra, que estejamos prontos. Foi 
tudo muito positivo, a nossa equipe realmente mostrou que está preparada 
para agir. Sempre encontramos oportunidades de melhoria para, nos 
próximos treinamentos, conseguirmos evoluir mais,” finalizou o diretor 
administrativo do Hemocentro Coordenador, Henrique Torres.
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Hemocentro promove ação para promoção da saúde em alusão ao Dia Nacional do Trânsito
No dia 28 de setembro, o Hemocentro Coordenador, promoveu 

aos colaboradores da unidade e de empresas terceirizadas um 
momento de cuidados para celebrar o “Dia Mundial do Trânsito”. Em 
parceria com o Serviço Social do Transporte e Serviço Nacional de 
Aprendizagem do Transporte, SEST SENAT, foram disponibilizados 
gratuitamente testes de acuidade visual, aferição de pressão arterial, 
audiometria e dinamometria. Ao final da participação, os colaboradores 
receberam um lanche para encerrar o dia.

Responsável por realizar os testes de acuidade visual e 
audiometria, o agente de mobilizações do SEST SENAT, Luiz Guillardi, 
relatou a importância da visão e da audição no trânsito para motoristas 
e pedestres. “Muitas pessoas se surpreendem com os resultados dos 
testes, sabia? A audição no trânsito é tão importante quanto a visão. A 
comparação pode parecer impossível, mas um problema auditivo pode 
impedir um motorista de ouvir uma buzina e saber de qual lado ela vem, 
de escutar sinais sonoros como os que são utilizados em linhas de trem 
que cruzam pistas, de uma ambulância e até de identificar um barulho 
diferente no próprio veículo. Ao pedestre, pode atrapalhar a identificação 
do ruído da chegada ou da buzina de um ônibus, por exemplo. Motivos 
suficientes para a ocorrência de acidentes de proporções graves.”

Rede Hemo promove palestra em alusão ao Outubro Rosa
De acordo com o Instituto Nacional do Câncer (INCA), quando 

descoberto precocemente, a chance de cura do câncer de mama é de 
95%. Para falar sobre prevenção, a Rede Hemo convidou a enfermeira 
especialista em Saúde Pública, Sheyla Silva, para falar sobre o assunto 
com colaboradores, no dia 18 de outubro. A palestra foi realizada de forma 
presencial no auditório do Hemocentro Coordenador, e virtualmente, por 
meio do Zoom, para os profissionais das demais unidades da Rede Hemo.

Sheyla Silva reforçou que o Outubro Rosa é muito mais que 
uma campanha, é um mês de autocuidado. “Falamos, sobretudo, da 
autovalorização e do amor próprio, sobre como é importante se tocar e se 
conhecer. Esse momento de troca de conhecimento é uma oportunidade 
para que as informações se difundam não só na instituição, mas que 

sejam repassados também para os familiares. Quanto antes encontrarmos 
algum sintoma, maior a possibilidade de cura. O câncer é algo que traz 
muito medo para as pessoas, então procuramos desmistificar isso, pois o 
tratamento precoce garante mais qualidade de vida e chances de cura.”

A palestrante exibiu um vídeo com depoimento de um paciente 
idoso que venceu o câncer, para alertar também os homens sobre a 
necessidade de observar aos sinais do corpo e cuidados com a saúde. A 
enfermeira convidou ainda dois colaboradores que vestiram aventais de 
super heróis para demonstrar na prática, como realizar o autoexame. Para 
finalizar o bate-papo, todos levantaram para encenar uma coreografia 
divertida com uma paródia da música Show das Poderosas, da cantora 
Anitta, que alertou também sobre o autoexame.
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Colaboradores do Hemocentro descobrem benefícios da Yoga
Em uma iniciativa inovadora, colaboradores do Hemocentro 

Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, em Goiânia, tiveram 
seu primeiro contato com a yoga, na tarde de 10 de outubro, desfrutando 
de momentos de relaxamento durante o horário de trabalho. A aula 
experimental foi conduzida pela fisioterapeuta com formação em Yoga, 
Katille Lariuti Martins Portilho, a convite do Serviços Especializados em 
Saúde e Medicina do Trabalho (Sesmt).

A yoga é uma ciência antiga que possui mais de 5 mil anos e 
que tem por objetivo unir o corpo, a mente e o espírito, possibilitando 
que as pessoas se conectem com sua verdadeira essência. A instrutora 
disse que ficou lisonjeada quando recebeu o convite para dar aula. “A 
minha intenção é compartilhar meu conhecimento com o máximo de 
pessoas, porque vejo o quanto os praticantes têm resultados positivos 
em suas vidas.”

Idtech realiza palestra sobre Compliance Antidiscriminatório
Os colaboradores da Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos 

– Rede Hemo e Instituto de Desenvolvimento Tecnológico e 
Humano – Idtech, organização social administradora da unidade de 
saúde, participaram no dia 27 de outubro, da palestra Compliance 
Antidiscriminatório que falou sobre as formas de preconceito e 
discriminação no ambiente corporativo. O evento também contou 
com a colaboração das advogadas Amanda Souto e Karine Eslar, que 
compartilharam conhecimento e experiências com os presentes.

Segundo Karine Eslar, as organizações devem se adequar às 
novas normativas e necessidades que o mercado de trabalho está 

exigindo. “Falar sobre discriminação, assédio, sustentabilidade ambiental, 
governança corporativa, é extremamente importante para que todos 
os colaboradores compreendam esses conceitos. Dessa forma, vão 
absorver esses conhecimentos e vão poder aplicar isso no dia a dia.” 

Amanda Souto, advogada e conselheira administrativa do 
Idtech, disse que toda mudança dentro das organizações são bem-
vindas. “É sempre bom a gente reforçar para que as pessoas entendam 
que é necessário respeitar uns aos outros, as pessoas precisam entender 
que a gente precisa sempre buscar práticas antidiscriminatórias e de 
inclusão de diversidade.”
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Rede Hemo promove palestra em alusão ao Dia Mundial do Diabetes
Em alusão ao Dia Mundial do Diabetes, a Rede Estadual de 

Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo promoveu uma palestra sobre 
o assunto, para alertar os colaboradores sobre os sintomas, formas de 
prevenção e tratamento da doença. O bate-papo foi conduzido pelo 
gestor de Saúde e Segurança Ocupacional, Fernando Gomes Pereira 
e os participantes ao final, puderam aferir pressão e fazer teste de 
glicemia com equipe de enfermagem. A palestra foi realizada no dia 
14 de novembro, no auditório do Hemocentro Coordenador Estadual 
de Goiás Prof. Nion Albernaz, em Goiânia e também para as demais 
unidades de forma on-line, via Zoom.

Novembro Azul: Rede Hemo realiza palestra sobre saúde do homem
Segundo estatísticas do Instituto Nacional do Câncer (INCA), 

estima-se que cerca de 71 mil novos casos de câncer de próstata foram 
diagnosticados em 2023. Apesar de ser uma doença extremamente 
comum, tem um percentual alto de chance de cura, mais de 90%, caso 
seja detectado no início. A Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - 
Rede Hemo convidou o médico do trabalho e perito, Jairo Belém Soares 
R. Júnior para conversar com os colaboradores sobre o assunto. A 
palestra foi realizada no dia 24 de novembro, no auditório do Hemocentro 
Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, em Goiânia, e 
também para as demais unidades de forma on-line, via Zoom.

O médico iniciou a palestra com o questionamento: “Você sabia 
que os homens vivem sete anos menos que as mulheres?”. “A gente vê 
por aí, muitas viúvas e poucos viúvos, e um dos grandes motivos de 
morte precoce, é o câncer de próstata. Essa é uma doença que aflige 
muitos homens e é muito negligenciada, por tabus ou por se criar aquela 
síndrome do super-homem, de achar que não adoece. O exame para 
diagnosticar é muito simples, corriqueiro, fácil de fazer, não causa dor ou 
sequelas. É feito no consultório e tem baixo custo, em todos os sentidos, 
pois se previne uma doença que pode levar à morte.”

Fernando ressaltou que o aumento da doença está ligado a 
hábitos ruins. “ A gente tem uma rotina muito complicada, que nos traz 
hábitos comuns que não são muito bons, como pedir comida, ter acesso 
a produtos mais industrializados, tudo isso colabora para estarmos 
mais distantes da alimentação saudável. Pizza, sanduíche e macarrão, 
por exemplo, aumentam a taxa de açúcar no corpo, sem falar do 
sedentarismo”. O gestor falou ainda sobre as complicações da doença. 
“O diabetes também é chamado de doença do sofrimento, por dar uma 
condição difícil, causar amputações, cegueiras e outros problemas. Por 
isso, parabenizo a instituição pela iniciativa.”
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Rede Hemo realiza palestra no Dia Mundial de Combate a Aids
O Serviço Especializado em Saúde e Medicina do Trabalho 

(Sesmt), promoveu em 1º de dezembro, no auditório do Hemocentro 
Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz, uma palestra para 
conscientizar os colaboradores sobre o Dia Mundial de Combate à Aids, 
comemorado nesse mês. Na ocasião, a fisioterapeuta e mestre em 
Ciências Ambientais e Saúde, Vaneide Caldas Martins, explicou sobre 
a doença e sobre a importância de quebrar os mitos que rondam o 
tema. A ação foi acompanhada de maneira presencial e remota pelos 
colaboradores da Rede Hemo. No final do encontro, os participantes 
receberam preservativos.

Com uma abordagem leve e acolhedora, a mediadora ressaltou 
que todos nós somos seres humanos passíveis de erros e que isso não 
nos torna vilões e sobre o que deve ser feito quando surge a dúvida 
sobre a exposição ao vírus. “Antigamente a Aids era vista e falada com 
estigma. Hoje sabemos que todos nós, se em algum momento ou 
fase da vida, tivermos relações sexuais sem preservativo, estaremos 
sujeitos a sermos infectados pelo HIV, mesmo sendo uma única 
vez. Então, opa, eu fiz errado? O que é certo e errado dentro de um 

Colaboradores da Rede Hemo participam de treinamento
para gestão de equipamentos e proteção de dados

Colaboradores da Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos – 
Rede Hemo participaram, no dia 15 de dezembro, de um treinamento das 
políticas institucionais da Rede. A capacitação foi realizada no auditório 
do Hemocentro Coordenador, em Goiânia, e contou com a participação 
de colaboradores de todas as unidades do interior, que acompanharam 
as explicações de forma virtual.

O treinamento aprofundou em dois tópicos fundamentais para as 
políticas de segurança institucional da Rede Hemo: Gestão de Equipamentos 
e Segurança da Informação. O primeiro tema foi ministrado por André 

contexto? Aconteceu. Existem formas de rever e de cuidar, como a 
profilaxia pós-exposição.” Vaneide Caldas Martins finalizou dizendo 
que não temos aulas sobre educação sexual e ninguém ensina como 
colocar uma camisinha, por exemplo.

Rosso, representante da Rosso Engenharia, empresa especializada em 
equipamentos médico-hospitalares e responsável pela manutenção ou 
reparação dos equipamentos eletromédicos disponíveis nas unidades. 

Além da gestão dos equipamentos, os colaboradores receberam 
orientações sobre as políticas adotadas pela Rede Hemo em relação à 
segurança da informação. O coordenador do Núcleo de Tecnologia e 
Informação (NIT) da Rede Hemo, Thiago Ribeiro Freire explicou que as 
medidas já adotadas visam proteger as informações dos pacientes, 
doadores e colaboradores.



Desenvolvimento 
Institucional
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Hemocentro Coordenador recebe visita de colaborador do 
Centro de Hematologia e Hemoterapia do Piauí

O Hemocentro Coordenador recebeu, no dia 2 de janeiro, a 
visita de um colaborador do Centro de Hematologia e Hemoterapia 
do Piauí – Hemopi. Francisco Damasceno, que é técnico de patologia 
clínica no Hemopi contou que a passagem voluntária no Hemogo 
foi motivada pelo interesse em conhecer melhor sobre os trabalhos 
realizados na unidade.

Na oportunidade, Francisco contou um pouco sobre a sua experiência 
de trabalho no Piauí. “Eu sou colaborador no Hemocentro do Piauí há 36 
anos e confesso que nós nunca passamos por uma reforma parecida, que 
tenha ficado tão excelente quanto. O espaço é moderno, limpo e conta com 
ótimas instalações. Além disso, o atendimento é muito bom. Acredito que o 
Hemopi tem muito a aprender com o Hemocentro de Goiás.”

Representantes do Hemocentro de Catalão participam de 
reunião do Conselho Municipal de Saúde

A diretora-geral da Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos – 
Rede Hemo, Denyse Goulart, junto com o gerente do Hemocentro de 
Catalão, Fernando Braga, e a responsável técnica da unidade, Gabriela 
Spacek, participaram da primeira reunião ordinária de 2023 do Conselho 
Municipal de Saúde de Catalão. O encontro ocorreu no dia 18 de janeiro, 
no prédio da Universidade Aberta do Brasil (UAB), em Catalão.

Os representantes do Hemocentro de Catalão abordaram tópicos 
como reforma, andamento das obras e previsão de entrega da unidade 
restaurada, inauguração e funcionamento da estrutura provisória da 
Agência Transfusional, instalada na Unidade Básica de Saúde (UBS) João 
Moreira de Castro, entre outros itens. Os temas foram apresentados para 
apreciação pelos conselheiros.
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Bolsistas da OVG realizam doação de sangue no Hemocentro 
para pontuar no Banco de Oportunidades

O Programa Universitário do Bem – ProBem, do Governo de Goiás, 
por meio da Organização das Voluntárias de Goiás - OVG, realizou no dia 
7 de fevereiro, a abertura do Banco de Oportunidades para o primeiro 
semestre de 2023. Os alunos beneficiados com o programa puderam 
realizar doações de sangue e plaquetas, bem como o cadastro como 
doador de medula óssea em toda a Rede Hemo para pontuar no Banco 
de Oportunidades.

De acordo com a diretora-geral da OVG, Adryanna Melo Caiado, 
o Banco de Oportunidades tem como objetivo integrar os estudantes a 
ambientes de trabalho e também de aproximá-los de ações sociais que 
devolvam para sociedade o engajamento cívico. “Os bolsistas podem doar 
sangue e fazer o cadastro para possível doação de medula óssea, bem 
como convidar amigos e familiares para fazerem o mesmo, doando em 
seu nome. Assim, cumprem com esse pilar no Banco de Oportunidades e 
ainda ajudam a salvar vidas”, destacou.

Rede Hemo e HGG recebem visita de representante do Ministério da Saúde para 
habilitação do Serviço de Transplante de Medula Óssea

O Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz 
em Goiânia, dará suporte técnico para coletar, processar e criopreservar 
células tronco para o transplante de medula óssea. Por esse motivo, a Rede 
Hemo e o HGG receberam no dia 28 de março, a visita da coordenadora-geral 
do Sistema Nacional de Transplantes do Ministério da Saúde (MS), a médica 
Daniela Ferreira Salomão Pontes, que estava companhada de representantes 
da Secretaria de Estado da Saúde (SES) como o então secretário de saúde, 
Sérgio Vencio, equipe da Central de Transplantes da SES, o diretor-geral do 
HGG, José Cláudio Romero, além de diretores e médicos transplantadores.

O então secretário de Estado da Saúde, Sérgio Vencio, 
agradeceu a presença da coordenadora-geral do Sistema Nacional 
de Transplantes do Ministério da Saúde, além disso, destacou que o 
credenciamento do Serviço de Transplante de Medula Óssea do HGG 
só é possível porque o hospital tem além de uma estrutura ímpar, 
uma equipe de profissionais excepcionais e competentes. “A parceria 
com o Hemocentro, em toda parte de manipulação de células será 
muito importante. A habilitação desse serviço será honrada com 
muito trabalho, esforço e resultado.”
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Equipe do Hemocentro participa de evento da Hemorrede Brasileira
Entre os dias 25 e 26 de maio, a equipe da Rede Hemo composta 

pela diretora técnica, Ana Cristina Novais, pelo gerente do controle de 
qualidade, Marcelo Henrique Álvares e pelo gerente do processamento 
Leonardo Bruno Alves de Lima, estiveram na capital federal – Brasília, 
para o evento “Encontros Regionais” da Hemorrede Brasileira, onde se 
reúnem os representantes dos Hemocentros do país.

O objetivo foi apresentar um panorama do envio do plasma 
sanguíneo pela Octapharma e pela Empresa Brasileira de Hemoderivados 

AGR visita Hemocentro Coordenador para controle e fiscalização de serviços públicos
O Hemocentro Coordenador, em Goiânia, unidade da Rede 

Estadual de Serviços Hemoterápicos – Rede Hemo recebeu no dia 12 de 
junho, a visita da comitiva da Agência Goiana de Regulação, Controle 
e Fiscalização de Serviços Públicos (AGR), composta pelo gestor da 
Gerência de Regulação (Gered), Paulo Henrique Oliveira Marques, e 
pelo engenheiro fiscal, Glenn Oliver Canedo Mereb, para inspeção das 
instalações físicas do prédio, verificação das manutenções preventivas e 
corretivas. A medida é aplicada para todos os prédios públicos sob gestão 
de uma organização social (OS). Durante a visitação, os representantes 
da AGR foram acompanhados pelo diretor administrativo da Rede 
Hemo, Henrique Torres.

“A visita foi produtiva e foram percorridas todas as dependências 
da unidade, onde foram apresentadas as intervenções no circuito de 
vídeo monitoramento por câmeras (CFTV), os controles de acesso 
operacionais e a melhorias obtidas nas manutenções, a partir da gestão 
do Idtech”, afirmou o diretor administrativo. Ele completou que é notório 
o avanço obtido em todas unidades que compõe a Rede, geridas pelo 
Idtech, OS que administra a Rede Hemo, e que visitas como essa são 

e Biotecnologia - Hemobrás, em todo seu aspecto que envolve as boas 
práticas na produção do plasma, seu armazenamento e monitoramento. 
As metas a serem atingidas foram evidenciadas com indicadores 
voltados a essa produção, resultados obtidos e a repercussão positiva 
para os Hemocentros. 

“Consideramos um evento muito importante para o crescimento 
técnico do Hemocentro”, pontuou Ana Cristina após receber o certificado 
de qualificação do Hemocentro na cerimônia de encerramento.

muito importantes para poder atestar para a sociedade e órgãos de 
fiscalização os ganhos já alcançados e ainda contribuir para se apontar 
oportunidades de melhoria para construirmos cada vez mais um Sistema 
Único de Saúde (SUS) melhor para a população.
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Secretário de Estado da Saúde solicita doação de área para Hemocentro Regional de Jataí
A diretoria da Rede Hemo recebeu no dia 29 de junho, o prefeito 

do município de Jataí, Humberto Machado, em uma reunião em 
sua sede no Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion 
Albernaz, em Goiânia. Após conhecer as instalações da unidade e os 
protocolos de atendimento, o superintendente do Idtech, organização 
social responsável pela administração da unidade, José Cláudio Romero 
entregou à autoridade o ofício do então Secretário de Estado da Saúde 
(SES-GO), Sérgio Vencio, que solicitava a doação de uma área pública 
que será destinada a construção de uma nova sede para o Hemocentro 
Regional no município.

Sensível a demanda, o prefeito da cidade pretende enviou um 
projeto de lei para Câmara Municipal de Jataí consolidando o apoio 
para a construção da nova sede da Rede Hemo na cidade. Atualmente, 
no município, está uma das nove unidades da rede, localizado no 
Hospital Estadual de Jataí Dr. Serafim de Carvalho, que abastece com 
hemocomponentes os serviços de saúde dos municípios de Aporé, 
Caiapônia, Chapadão do Céu, Dovelândia, Mineiros e Serranópolis.

O prefeito revelou detalhes dessa proposta durante a reunião. 
“Gostaríamos de reservar um espaço na região central da cidade para 
construção de uma nova sede para o Hemocentro que já é um parceiro de 
longa data em nosso município.” O chefe do executivo também destacou 
a relevância dos serviços prestados pela unidade e sua importância 

Hemocentro de Goiás tem balanço anual positivo de envio de plasma
A Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo, 

encerrou 2023 com um saldo positivo no envio de plasma para a 
Empresa Brasileira de Hemoderivados e Biotecnologia - Hemobrás, 
estatal responsável pela produção de medicamentos hemoderivados 
do plasma humano. Ao longo do ano, foram enviadas 6.848 unidades de 
plasma, sendo o último envio realizado no dia 26 de dezembro.

O ano foi histórico para a Rede Hemo, que retomou o envio 
de plasma à Hemobrás após 15 anos. A autorização para o envio foi 
concedida pela Coordenação-Geral de Sangue e Hemoderivados do 
Ministério da Saúde em maio, e desde então foram realizados envios 
regulares de plasma, totalizando aproximadamente 1.200 unidades na 
primeira remessa.

Com esse balanço positivo, a Rede Hemo reafirma seu 
compromisso em contribuir para a autossuficiência na produção de 
medicamentos hemoderivados e garantir o tratamento adequado aos 
pacientes que dependem desses medicamentos.

estratégica na Rede Hemo. Conforme a reunião, o prefeito enviou o 
projeto de lei à Câmara Municipal de Jataí. e no mês de agosto de 2023, 
foi decretada a lei que efetivou a doação do terreno para a construção do 
Hemocentro de Jataí.
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Em 2023 a Rede Hemo enviou 1.677 bolsas de sangue para outros estados
Em 2023, a Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos – Rede 

Hemo enviou para hemocentros de outros estados, o total de 1.677 
bolsas com concentrado de hemácias. Em julho, foram 450 bolsas 
encaminhadas para a Fundação de Hematologia e Hemoterapia de 
Pernambuco – HEMOPE; 550 bolsas para o Hemocentro de Alagoas 
– HEMOAL; e em dezembro 110 para a Fundação de Hematologia e 
Hemoterapia da Bahia - HEMOBA e 557 para o Centro de Hemoterapia e 
Hematologia de Roraima – Hemoraima. 

A diretora-técnica da Rede Hemo, Ana Cristina Novais, ressalta 
que os envios simbolizam a concretização de um esforço coletivo. “A 
Rede Hemo garante o fornecimento de sangue e hemocomponentes em 
quantidade e qualidade em todo seu processamento, que inicia com a 
doação de sangue ao Hemocentro ou unidade de coleta móvel.”

Concentrado de Hemácias
O concentrado de hemácias é o componente do sangue obtido 

a partir da centrifugação do Sangue Total (ST), após a transferência do 
plasma para uma bolsa satélite. Este hemocomponente transporta 

Promotora de Justiça visitou obra da nova sede do Hemocentro em Catalão
Membros da diretoria da Rede Hemo composta por Denyse 

Goulart, diretora-geral e Henrique Torres, diretor administrativo, 
receberam a visita da promotora de Justiça Graziela Rezende Silva, da 
6ª Promotoria da Comarca de Justiça de Catalão, representando o 
Ministério Público de Goiás (MP-GO), no Hemocentro Estadual de Região 
Sudeste, Hemocentro Catalão, no dia 30 de junho. 

O objetivo do encontro foi para uma prestação de contas 
e verificação do alto padrão das novas instalações da unidade que 
se encontrava na reta final. Também estavam presentes na visita a 
responsável pela unidade, médica hematologista Gabriela Galvão Spacek, 
o médico gerente Fernando Braga, a enfermeira e responsável técnica 
Mariana Samhan, e os responsáveis pela obra, o engenheiro civil Maicon 
Duraes e a engenheira civil Tereza Cristina Silva, contratados pelo Idtech, 
organização social responsável pela administração da rede.

“Estamos realmente muito impressionados com tudo que vimos. 
A estrutura está muito boa, foi uma obra rápida e que vai atender muito 
bem a população de Catalão e região. Esperamos que o Hemocentro 
esteja em pleno funcionamento o mais rápido possível para receber a 
população que precisa de um atendimento de qualidade”, pontuou a 
promotora de Justiça Graziela Rezende Silva, ressaltando que o serviço 
prestado não admite falhas.

Investimento
O investimento para construção da nova sede repassado pelo 

Governo de Goiás, por meio da Secretaria de Estado da Saúde (SES) ao 

Idtech foi de R$ 2,5 milhões. A ampla estrutura construída em cerca 
de 900 m², atende atualmente a 12 unidades de saúde, entre hospitais 
e UPAs, públicas, privadas e filantrópicas em Catalão e em outros 
sete municípios: Corumbaíba, Ouvidor, Palmelo, Orizona, Cumari, 
Goiandira e Pires do Rio.

oxigênio para todos os tecidos do organismo. É um elemento 
indispensável à vida. Os concentrados de hemácias são preparados a 
partir da centrifugação de uma bolsa de sangue total e são utilizados para 
tratamento de pessoas com anemia ou que tiveram hemorragias.
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Farmacêutica da Rede Hemo participa de evento sobre hemofilia em São Paulo
Segundo o Ministério da Saúde, o Brasil tem mais de 12 mil 

pessoas com Hemofilia. Para discutir sobre os desafios do tratamento, 
a Takeda, companhia farmacêutica global de investigação, promoveu a 
primeira edição do Every Bleed Matters - “Avançando juntos na gestão 
da hemofilia: Conhecimento, Desafios e Cuidados Farmacêuticos”. O 
encontro aconteceu presencialmente em São Paulo, no mês de junho, e 
contou com a participação da farmacêutica Mirian Amaral de Melo, que 
representou a Rede Hemo.

O evento, que propõe a educação continuada de profissionais 
da área, abordou conteúdos científicos com o objetivo de capacitar 
farmacêuticos que atuam em hemocentros do Brasil. Mirian Amaral 
explicou que esse foi uma conferência exclusiva, voltada para trocas 
de experiências. “É importante nos atualizarmos sobre os cuidados 
farmacêuticos aos pacientes com coagulopatias, hemofilia e doença de 
von Willebrand. Embora não tenhamos novas terapias para a hemofilia, 
já temos um paciente em Goiás que faz tratamento com Emicizumabe, e 
tem respondido muito bem”, pontuou a farmacêutica.

Octapharma visita Hemocentro para estreitamento de laços
A diretoria da Rede Hemo recebeu no mês de junho, a analista do 

banco de sangue e plasma da Octapharma, Júlia Oliveira, para uma visita 
técnica em sua sede no Hemocentro Coordenador, em Goiânia. Após 
conhecer as instalações da unidade, os protocolos de atendimento e o 
Ciclo do Doador, Júlia foi apresentada aos gerentes de cada setor. Em um 
segundo momento, aconteceu uma reunião onde a analista de sangue 
apresentou todo o ciclo de produção de medicamentos produzidos por 
meio do plasma sanguíneo distribuído pelo Hemocentro, desde a coleta, 
o transporte até a Hemobrás, todo o monitoramento de temperatura 
durante toda essa logística até a chegada na Suécia e posteriormente 
o retorno, já em forma de medicamento para o Ministério da Saúde 

(MS) para que aconteça o atendimento aos pacientes. Na ocasião, foi 
repassado pela diretoria da Rede Hemo as evidências sobre o plano de 
ação e um realinhamento estratégico.

Durante a visita foram traçadas as principais metas em conjunto 
entre Rede Hemo e Octapharma para a disponibilidade de plasma 
destinado à indústria para as próximas coletas, alinhamento sobre 
as melhores metodologias de logística, antecipando as diversidades 
e garantindo assim a melhor incorporação de conhecimentos para 
que toda a equipe da Rede Hemo esteja mais integrada no arranque 
do programa e do entendimento de como acontece o programa de 
fracionamento do plasma pela Octapharma.
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Rede Hemo recebe representante de tradutores e intérpretes de Libras
No dia 26 de julho, representantes do Hemocentro Coordenador, 

unidade da Rede Hemo, em Goiânia, receberam a visita da integrante da 
Associação dos Profissionais Tradutores Intérpretes e Guia Intérpretes de 
Língua de Sinais do Estado de Goiás – APILGO, Adriana Mello. Na ocasião, 
os assuntos discutidos tinham como objetivo desenvolver estudos e 
estratégias para melhorar a acessibilidade dos deficientes auditivos na 
unidade.

A visita foi acompanhada por colaboradores da Coordenação 
de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas do Idtech, organização social 
que administra a Rede Hemo, representada por Lázaro Rodrigues e 

Representante da Rede Hemo participa de palestra com Sesmt da SES

Em alusão ao “Dia Nacional da Prevenção de Acidentes do 
Trabalho - CANPAT 2023, o Serviço Especializado em Segurança e 
Medicina do Trabalho da Secretaria de Estado da Saúde (SES) em 
parceria com a Coordenação de Atenção Psicossocial do órgão 
promoveram palestra com o tema “Riscos Psicossociais no Trabalho” no 
dia 27 de julho, pela ferramenta Zoom.

A palestrante Juliana Cherobi de Resende, psicóloga da CAPSES 
falou sobre questões ligadas à saúde mental: quantidade, qualidade e 
rapidez, naturalização das relações violentas, grosserias, intimidações, 
constrangimentos e assédio no trabalho. Gabriella Borges Roriz, 
responsável pelo Sesmt da Rede Hemo participou do evento.

Munique Olanda, juntamente com a gerente do Ciclo do Doador da 
Rede Hemo, Mayara Ohana.

Lázaro destacou a relevância dessa visita para implementação e 
validação das medidas de acessibilidade no Hemocentro Coordenador, 
voltadas para os doadores que se comunicam pela Língua Brasileira 
de Sinais. “O objetivo dessa visita foi a avaliação dos ambientes e o 
planejamento de cursos de preparação dos colaboradores para que 
nossa unidade coordenadora possa receber doadores surdos. Temos 
muitos objetivos, um deles é sermos uma instituição acessível para 
toda a população.”



R
ed

e 
Es

ta
du

al
 d

e 
Se

rv
iç

os
 H

em
ot

er
áp

ic
os

 - 
R

ed
e 

H
em

o 
   

   
   

   
  R

el
at

ór
io

 A
nu

al
 2

0
23

62

Diretoria da Rede Hemo participa da 2ª Reunião Hemorrede Pública Nacional 2023
A Hemorrede que reúne os hemocentros de todo país realizou 

a 2ª Reunião ‘Hemorrede Pública Nacional 2023’. O encontro virtual 
ocorreu no dia 9 de agosto. Na pauta, foram traçadas estratégias para 
promoção da doação voluntária e altruísta de sangue e componentes. 
Marcaram presença na reunião representantes dos Hemocentros de 
todo país. Representando Goiás, participaram as gestoras da Rede Hemo, 
a diretora-geral Denyse Goulart e a diretora técnica Ana Cristina Novais.

Com o objetivo de compartilhar conhecimento e experiências 
sobre campanhas de promoção, conscientização e engajamento da 
população para a doação voluntária e regular de sangue, sensibilizando-a 
sobre a importância e a necessidade de doar sangue, a fim de dar suporte 
transfusional a pacientes, possibilitando tratamentos e procedimentos 
terapêuticos, foram compartilhadas estratégias e pontos de vista sobre 
como extinguir a longo prazo a doação de sangue de reposição.

Foi discutida ainda a possibilidade do Ministério da Saúde (MS) 
definir diretrizes nacionais acerca da Doação Voluntária de Sangue, 
conforme padrões internacionais como por exemplo, o Código de Ética 
do Doador definido pelo Internacional Society of Blood Transfusion (ISBT). 
O MS se manifestou favorável e informou que será definido um grupo de 
trabalho sobre o tema devido a complexidade do assunto.

Hemocentro Coordenador recebe visita de equipe do Hospital Estadual da Mulher
O Hemocentro Coordenador, unidade da Rede Hemo, recebeu no 

dia 10 de outubro, uma visita da equipe do Hospital Estadual da Mulher 
Dr. Jurandir do Nascimento (HEMU), com a presença da supervisora do 
programa de residência médica de neonatologia, Maria Barbara Franco, 
e residentes de neonatologia. O objetivo foi demonstrar os protocolos do 
processo de coleta, fracionamento, armazenamento e distribuição dos 
hemoderivados. A equipe foi recebida por diretores do Hemocentro, que 
apresentaram ainda o Ciclo do Doador, Laboratório, Análises Clínicas e 
Distribuição, além da exibição de um vídeo institucional.

Cáritas Marquez Franco, diretora de Ensino e Pesquisa da Rede 
Hemo ressaltou que essa interação é fundamental para a qualidade na 
assistência. “Gostaríamos que todos os programas de residência fizessem 
esse tour aqui no Hemocentro, porque são médicos que vão prescrever 
transfusões sanguíneas, por isso é tão importante conhecer a captação, 
processamento, distribuição do plasma. É um ganho bilateral, pois nós 
aprendemos com a presença deles, e eles conhecem toda a qualidade 
dos nossos serviços.”

A residente do HEMU, Luciana Lobo Chaves pontuou que 
a visita foi muito construtiva e esclarecedora. “Tínhamos algumas 
dúvidas, principalmente sobre como que era feita a captação, o 
próprio processamento dos hemoderivados, então foi bem produtivo, 
até para, nas prescrições, evitarmos alguns problemas, especialmente 
quando se trata de urgência na transfusão dos bebês. O bate-papo 

com os profissionais aqui do Hemocentro também nos ajudou 
a visualizar e definir essas prioridades. Buscar essas informações 
demandava um tempo muito grande da equipe, agora podemos agir 
com mais agilidade e assertividade.”
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Diretora da Rede Hemo realiza palestra sobre doação de sangue no 
Colégio Estadual Maria Rosilda Rodrigues

A diretora técnica da Rede Hemo, Ana Cristina Novais foi 
convidada para realizar uma palestra para alunos do 8ª ano do Colégio 
Estadual Maria Rosilda Rodrigues, em Aparecida de Goiânia, no dia 27 
de setembro. A representante do Hemocentro conversou com a turma 
sobre os tipos de sangue e importância do gesto solidário, além de 
distribuir e folders informativos na intenção que fossem compartilhados 
com os familiares.

O professor de Geografia, William Rodrigues contou que é doador 
de sangue desde os 18 anos e que a ideia de convidar a Rede Hemo para 
uma apresentação surgiu após um diálogo em sala de aula. “Nosso objetivo 
é a iniciação científica, com o intuito de possibilitar prática laboratorial, 
investigação e análise.” Sobre o resultado da palestra, o professor compartilhou 
que os comentários foram bastante positivos. “Uma das metas iniciais foi 
alcançada: os alunos já comentam sobre doação de sangue.”

A diretora técnica Ana Cristina Novais contou que o professor 
William entrou em contato via e-mail, solicitando uma palestra para 
abordar os tipos sanguíneos e a importância da doação de sangue. 
“Atendemos ao pedido prontamente, uma vez que a ação culmina com 

Hemocentro Coordenador é destaque no gerenciamento de 
estoque de hemoderivados no Brasil

No dia 23 de outubro, representantes do Hemocentro 
Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz participaram de 
uma reunião on-line extraordinária a convite da Coordenação-Geral 
de Sangue e Hemoderivados (CGSH) do Ministério da Saúde (MS), por 
meio da médica Coordenadora-geral de Sangue e Hemoderivados do 
MS, Joice Aragão de Jesus, em caráter de urgência, para debater sobre 
o cenário atual de atendimento de coagulopatias com participação 
de representantes de todos os Hemocentros e Federação Brasileira de 
Hemofilia (FBH), representada pela Tânia Onzi Pietrobelli. Na ocasião, a 
Secretaria de Estado da Saúde (SES) foi representada pelo gestor estadual 
do sangue, Kellynton Magalhães, e o Hemocentro Coordenador foi 
representado pela a médica hematologista Natália Costa Resende Cunha, 
a diretora técnica, Ana Cristina Novais e a diretora-geral, Denyse Goulart.

Na oportunidade foi esclarecido pela CGSH que a distribuição de 
hemoderivados ocorre de maneira regular em todo território nacional, 
pois alguns hemocentros e a Associação Brasileira de Pessoas com 
Hemofilia (ABRAPHEM) questionaram um possível desabastecimento. 
A maioria dos estados relataram que estão distribuindo fatores de 
coagulação para pacientes com patologias fora do Protocolo de 
Coagulopatias Hereditárias e profilaxia para 90 dias aos pacientes do 
protocolo. A CGSH/MS informou na reunião que há divergências no 
estoque real de hemoderivados com o Sistema Hemovida Coagulopatias 
Web. A justificativa dos Hemocentros é que isso ocorre pelo fato do Centro 
de Distribuição de medicamentos ser gerenciado pela Secretaria Estadual 

e não ficar localizado nos Hemocentros. A CGSH/MS reforçou que a 
distribuição de fatores de coagulação para profilaxia para um período de 
90 dias foi indicada somente durante a pandemia da covid-19. Portanto, 
a CGSH demonstrou que não há ruptura de estoque e sim fragilidades 
de alguns estados no gerenciamento do estoque de hemocomponentes.

o nosso Programa Doador do Futuro, que visa a conscientização sobre o 
assunto, a partir da disseminação da informação nos lares, com os pais, 
familiares, criando, o que é mais importante, que é a cultura da doação. 
Então, entendemos que essa iniciativa, junto com o ambiente escolar e 
familiar, geram excelentes resultados.”
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Hemocentro Coordenador participa do IX Simpósio Brasileiro de Doença Falciforme
A convite do Ministério da Saúde (MS) e da Federação Nacional 

das Associações de Pessoas com Doença Falciforme (Fenafal), a comitiva 
do Hemocentro Coordenador Estadual de Goiás Prof. Nion Albernaz 
participou do IX Simpósio Brasileiro de Doença Falciforme, entre os dias 9 
e 11 de novembro, realizado em Belo Horizonte (MG). Marcaram presença 
no evento dirigentes e equipes técnicas de todos os Hemocentros do 
país. Representando Goiás, estiveram a diretora-geral do Hemocentro 
Coordenador, Denyse Goulart, a enfermeira da gerência ambulatorial, Ana 
Maria Beira, a médica hematologista, Natália Cunha. Além do fundador 
e a presidente da Associação de Anemia Falciforme Karoliny Vitória do 
Estado de Goiás, João Ivan Ferreira e Necy Freire Mourão. O encontro 
contemplou a necessidade de se retomar e reestruturar o fluxo da política 
de cuidado integral e abordou temas como diagnóstico e tratamento das 
complicações relacionadas à triagem neonatal, transplantes de medula 
óssea e novos tratamentos, além de direitos trabalhistas, sociais e à 
educação, requeridos pela população que sofre da doença

Uma inovação do MS é sobre a revisão do protocolo de Doença 
Falciforme que terá início precocemente, aos nove meses, para que 
aconteça a diminuição das taxas de mortalidade e as famílias sejam 
orientadas sobre a importância da triagem neonatal caso eles optem por 
ter mais filhos, pois essa é a principal forma de rastreamento

“Precisamos melhorar alguns pontos pra conseguirmos alcançar 
os níveis de mortalidade de países desenvolvidos como por exemplo 
aumentar a aderência à triagem neonatal, melhorar o seguimento 

Gerente de Processamento da Rede Hemo recebe homenagem na 
Assembleia Legislativa pelo Dia do Biomédico

O biomédico e gerente de Processamento da Rede Estadual 
de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo, Leonardo Alves foi um dos 
homenageados em uma solenidade na Assembleia Legislativa do Estado 
de Goiás que comemorava o Dia do Biomédico, data celebrada no dia 
20 de novembro. A iniciativa proposta pelo deputado estadual Ricardo 
Quirino, teve o objetivo de enfatizar a relevância dos biomédicos na saúde 
e na pesquisa do estado. Durante a sessão, os homenageados receberam 
o Certificado de Mérito Legislativo, honra concedida a profissionais e 
personalidades que se destacaram em suas áreas de atuação.

Leonardo comentou sobre a satisfação e orgulho de ter recebido a 
homenagem. “Foi muito gratificante poder representar vários biomédicos. 
Fiquei muito feliz em ser homenageado pelos deputados do nosso estado 
nesta data tão simbólica e representativa para a nossa classe. Um dia 
memorável para sempre ser lembrado”, afirmou.

clínico, evitar complicacoes graves fornecendo a hidroxiureia e 
melhorando a aderência dos paciente à medicação, aumentando a 
cobertura de exames essenciais para seguimento clínico como o Doppler 
transcraniano, melhorando na assistência básica a essa população”, 
explicou a hematologista, Natália Cunha.
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Rede Hemo participa da tribuna de honra do 20º CONPEEX
A Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos - Rede Hemo, 

representada pela diretora-geral, Denyse Goulart, marcou presença 
na tribuna de honra na solenidade de abertura do 20º Congresso de 
Pesquisa, Ensino e Extensão (CONPEEX) da Universidade Federal de Goiás 
(UFG). O evento aconteceu no dia 22 de novembro no Centro de Cultura 
e Eventos Ricardo Freua Bufáiçal com a temática “Ciências Básicas 
para o Desenvolvimento Sustentável”. A unidade móvel da Rede Hemo 
participou do evento e durante a coleta foram arrecadadas 76 bolsas de 
sangue e foram realizados 19 cadastros de medula óssea.

Formada em enfermagem pela UFG, Denyse Goulart falou sobre 
o sentimento de regressar à universidade como representante da Rede 
Hemo. “Estar de volta à instituição em que me formei em 2011, com 
muitos sonhos profissionais que hoje se tornaram realidade, é para mim 
motivo de extrema alegria e responsabilidade. Nossa unidade de coleta 
móvel fez parte desse evento marcando presença na celebração dos 20 
anos do congresso”, disse a diretora-geral da Rede Hemo.

Rede Hemo participa da 4ª edição do evento ‘Juntos pela Hemofilia’
A diretora-geral da Rede Estadual de Serviços Hemoterápicos 

– Rede Hemo, Denyse Goulart participou, no dia 28 de novembro, da 
4ª edição do evento “Juntos Pela Hemofilia”, realizado em São Paulo 
(SP) e promovido pela Federação Brasileira de Hemofilia. O evento 
celebra as conquistas das pessoas com hemofilia e outros transtornos 
hereditários de coagulação, apresentando conteúdos de especialistas 
sobre o cotidiano e o futuro do tratamento. Além dos representantes de 

hemocentros de todo o país, o evento também é voltado para pacientes, 
que participam através das associações de hemofílicos.

A diretora da Rede Hemo, Denyse Goulart explicou que o objetivo 
do encontro foi discutir políticas na área do atendimento de hemofílicos, 
os tratamentos e as experiências de outros serviços. “É um evento que 
nos aproxima das entidades que representam os pacientes. Uma parceria 
fundamental para que a gente tenha sucesso no tratamento”, afirmou.



O presente relatório foi aprovado em Assembleia Geral Ordinária Anual, realizada em 20 de março de 2024, de 
maneira virtual, via plataforma Zoom, conforme normas legais e disposições estatutárias do Idtech em vigência.






